

Enero 1953

Jueves 1

Podcasts

— Los 93 Óperas de Figaro — [ané 12]

operas en cuatro actos, libretos de Leopoldo da Ponte, traducidos al alemán por Georg Schinemann, música de Wolfgang Amadeus Mozart interpretadas bajo el siguiente reparto y dirección: "Conde Almanzora" Hans Graum = "Condésor Almanzora" Esther Pethey = "Susana" Emmy Loose "Figaro" Werner Faulhaber = "Chérubino" Dagmar Herrmann = "Dianela" Else Schurhoff = "Familia" "Don Curzio" Erich Chaitkin = "Bartolo" y "Antonio" Lubomir Pantchhoff = "Barbarina" Ruthilde Goesch = "Laeska" Director Wilhelm Loibner = Regiduría de escena Ernst August Schneiderr = Maestros de coro José Anglada = Coreógrafa y maestra de baile Juan Pragnano = Decorados de formones de Alain (alquileradas) Correspondiente a 1/2 de propiedad y abono a tardes. Las representaciones han sido realizadas en las 17 terminadas a las 20'55 horas. Por radio retransmitida por Radio Nacional de España en Barcelona.

Viernes 2

Ingresado en la Banca Jover y C° 65.000 pesetas por recibos abonados. Un contratista (Aymer) revisó unas grietas aparecidas en el techo de la sala de los pasillos y en el techo del vestíbulo de platera n.º 32 a los que no concede ninguna importancia.

La Banca Jover participa el abono en cuenta de 13.611,3 pesetas para recibir todos los correspondientes al Censo de reparto de 1952 y 33.721,30 pesetas para los de los segundos repartos de Invierno 1952-53.

Por la tarde la orquesta europea "Los Cuatro Cantores" y por la noche orquesta artística y una ensayada de tres actos de dicha ópera, empiezando a las 21'15 horas.

El Vocal Sustancio Ramón Noguer y personas en Gerencia informando via radio transpare de acciones.

Sábado 3

— Los 93 Óperas de Figaro — 96'22

interpretadas bajo el mismo reparto y dirección del día anterior del corriente mes.

Correspondiente a 1/2 de propiedad y abono a noches y a sábados. La representación ha sido realizada a las 21'15 horas en la sala de la moderna sala tangos e la av. de los ingenieros de minas y el jefe eléctricas ta-

por cuenta de la Compra los jornales de la semana

Se recibe una comunicación de la subsecretaría de cultura del Ayuntamiento de Zaragoza solicitando que se acuerde con los miembros de la antigua "Asociación Wagneriana". Comprasar y Circulo del Liceo se señale, y comunique la fecha en que podría procederse a la colocación de los planos monumetnarios de los cuatro Kioscos de dicha Asociación Wagneriana. Tado cuenta al Dr. Presidente, al Secretario

Término

14

## - Solaan -

lunes 13

### Rosario la Zirana

interpretación orquesta, bajo el mismo reparto y dirección del dia 30 de diciembre ultimo

Corresponde a 13<sup>5</sup> de p. f. y otros ar. tonda. Los representantes han informado ar los 17 terminados a las 21:30 horas.

Jueves 5

Ogobio de la compra 132.000 pesetas importe de los subvenciones correspondientes a las Jornadas celebradas los días 30 de Diciembre (Kioscos 1º y 2º) y 1-3-4 del actual a razón de 33.000 pesetas cada uno de ellos.

Tado cuenta al Presidente (excmo. Sr. Gabinete de fiestas) del comunicado del Ayuntamiento relativo a la colocación en este punto frontal de los kioscos monumetnarios de la "Asociación Wagneriana". Señale que se comunique al Jefe de Ceremonial del Ayuntamiento para determinar el dia y hora de su colocación. Cuenta al haber con dicho visto lo cumplido la convocatoria de expesar el regalo del Pabellón de la Fábrica para determinarlos. Tado cuenta de ello al Gabinete de fiestas quien preste su conformidad.

Durante la presente semana se convocará actuación del Teatro de Túrm a J. Miguel Sotoor Gibar. Consultados no pectoral ser confirmada.

Por la tarde orquesta y coristas europeos de segundo acto y primer cuadro del Teatro de los Maestros Cantores y por la noche desde las 21 horas hasta las 1 de la madrugada se ha celebrado el ensayo general del 1º y segundo cuadro del Teatro de la ópera.

Viernes 6

### Los Maestros Cantores

lunes 14

comedia lírica en tres actos, el tercero dividido en dos cuadros libretos y música de Ricardo Wagner interpretada bajo el siguiente reparto y dirección: Hans Sachse, Lotmar Weber, "El Wagner" Ludwig Hoffmann

"Kunz (Nächtigall)" "Vogelgesang" Pedro Gremader = "Konrad Nächtigall"  
 "Ljubomir Pantcheff" "Textus Geckmesser" Heinrich Glantz =  
 "Fritz Kathner" Werner Faulhaber = "Gathasar Zorn" Diego Phoenix = Ulrich  
 "Hisslinger" Erich Pecasens = "August Closser" Moncial Dega = Hermann  
 "Ortel" Antonio Cobunes = "Hans Schwartz" Jacint Santamaría = Hans  
 "Folke" Chiquel Aguirre = "Walter von Stolzing" Rudolf Lustig = "Erich  
 "Arai Kita" Walter Gretzky = "Casa del rey" Ilse Schirnhofer = "Un serem"  
 "Ljubomir Pantcheff" = "Augusto Víctor" Wilhelm Leibner = "Pajidor  
 de escena" Ernst-August Schneider = "Augusto de la villa" Amadeo =  
 "Coronel y maestro de baile Juan Aragón" = "Recuerdos de nuestras Caba-  
 ñas propiedad de la Sociedad". Muebles clíos

Corresponde al 1º de propiedad y abono al tarde. La representación ha  
 empezado a las 16 terminando a las 21 ó 5 siendo retrasmisiva por Tele-  
 visión Nacional de España en Barcelona

Miércoles 7

(b) Por Presidente firma la instancia y atesora de P. G. en los certificados de actividades de la Sociedad y en las retenciones de altos y bajos de señores Diciembre durante el  
 pasado mes

Arreglado en la Caja de Ahorros. (Número 66616) las libretas de los depósitos  
 en los efectos de consignar los intereses devengados durante el pasado año

Entregadas a la Agencia Gubernativa las originales de los avisos solicitando la  
 expedición de duplicados de éstos correspondiente a la tarjeta n.º 16 de la segunda  
 fila de platos para ser publicados en el Boletín Oficial y Correo Catalán los días  
 8, 17 del actual, o instancia de J. Jorge de Camps y suerte autorización al Secretario

Por la tarde la orquesta bajo la dirección del Maestro Sebastián ensaya i idilio. Por  
 la noche no ensayan. Los avrs. Kampcos han ensayado por la tarde ni por la noche.

Jueves

8

## — Los Bolos de Tigorw — 26/23

interpretadas bajo el mismo reparto y dirección de los días 1, 3 del  
 veniente mes.

Corresponde a 23 de propiedad y abono 7º a jueves. La representación ha em-  
 pezado a las 21 horas, terminando a las 21 ó 5 en la medianoche

Por la tarde la orquesta bajo la dirección del Maestro Sebastián han ensayado  
 i idilio

Durante el segundo entreado se persona en Secretaría J. Garrison. Noguer in-  
 formando una transmisión por herencia y firma certificado actividades

Viernes 9

Presentación en el Teatro del Gobierno Civil al antiguo de las actividades de la Sociedad durante el pasado mes y relación de altas y bajas de nuevos miembros en igual periodo.

Sábado 10

## — Los Obanos Cantores — № 24

Interpretados bajo el mismo reparto y dirección del día 6 del actual.

Corresponde a 2 h de Propiedad y abono a noches, 8<sup>o</sup> a sábados. La representación ha empasado a las 20.15 terminando a las 55 minutos de la madrugada.

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista, por cuenta de la Compañía, los formales de la ceremonia.

Domingo 11

## — Los Obanos de Tíjoua — № 25

Interpretados bajo el mismo reparto y dirección de los días 3, 3 y 9 del corriente.

Corresponde a 15<sup>o</sup> de Propiedad y abono a tardes. La representación ha empasado a las 17 terminando a las 20.55.

Lunes 12

Pagado a la Compañía 132.000 pesetas importe de la subvención correspondiente a las funciones celebradas los días 6-8-10 y 11.

Por la tarde los organos y artistas entranan Fidelis.

Durante la presente semana se corresponde actuar de Vocal de turnos  
Don Ramón Arquer Bosch.

Martes 13

## Función de Gala en honor de la VI Flota de los Estados Unidos de América

## — Los Macetos Cantores — № 25

interpretados bajo el mismo reparto y dirección de los días 6 y 10 del actual.

Corresponde a 2 h de Propiedad y abono 8<sup>o</sup> a Martes. La representación ha empasado a las 20.15 terminando a las 1 de la madrugada.

Asistieron a la representación el vicealmirante Cassally, el contralmirante Fagerhoff, el jefe de Estado Mayor de la VI Flota Mr. Ellen con sus respectivas esposas, y la señora viuda del almirante Lehman, acompañados de varios oficiales de la flota, siendo recibidos en el vestíbulo del Teatro por el vicepresidente H. M. Dr. Barón de Guell y los docales Don José Valls Falguer y Don Ramón Arquer Bosch, siendo entregados un ramo de flores a la señora del vicealmirante, y otros a la señora viuda Lehman, y por el empresario Don José F. Arquer quien ha entregado un ramo de flores a cada una de dichas señoras.

Asisten en representación del Capitán general, el general de artillería Don Fernan-  
do Pérez Porro, por la Deputación, el vicepresidente señor Fernández Ramírez,  
por el Ayuntamiento, el Teniente de Alcalde señor Torra-Balari, y por el  
lector Madrid, segundo comandante del Ejército Mayans. Al finalizar el primer  
acto se han interpretado los himnos nacionales de los Estados Unidos y España  
que han sido muy aplaudidos por el distinguido público que llenaba por com-  
pleto el teatro testimoniando así su simpatía por los ilustres huéspedes.

En un entreacto han sido obsequiados con un refrigerio en el Circulo del  
Liceo.

Al terminar el espectáculo se ha repetido la interpretación de los himnos  
renovándose las ovaciones.

Entregados a los Vdes. Padres dos ramos de flores para la retina del vice-  
almirante de la VI Flota de los Estados Unidos de América, y señora viuda  
del almirante Scherman.

Miércoles 14

Don Manuel Fages, administrador de la Sociedad, por prescripción  
facultativa quedando reposo absoluto durante algunos días.

Por la tarde la orquesta ensaya Fidelio.  
A las 21 horas ha empezado el ensayo general de Fidelio termi-  
nando a las 1 de la madrugada.

Jueves 15

## Fidelio

21º 26

Opera en 3 actos y cuatro cuadros, libretto de Lortzing y Breitkopf,  
Música de Ludwig van Beethoven, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección =  
"Don Fernando, Ministro", Alexander Welitsch = "Don Pizarro, Gobernador de la  
Prisión del Estado", Lothar Weier = "Florestan, prisionero" Max Lorenz = "Leonora  
su esposa, con el nombre de Fidelia", Inge Borth = "Rocco, carpintero", Heinrich  
Pelauz = "Mareolina, su hija", Ruthilde Boesel = "Jaguar, guardián",  
Enrich Majkant = Maestro director, George Sebastian = Director de escena,  
Max Lorenz = Maestro de coro, José Langford. En el intermedio del primero  
y segundo cuadro del acto tercero, se interpretó la obertura "Leonora número 3".

Corresponde a 26 de propiedad y abono, 10 a jueves. La representación ha  
empezado a las 21.30 horas terminando a las 1 de la madrugada. La citada  
representación se ha efectuado a base de cuatro actos. Ha sido retransmitida  
por Radio Nacional de España en Barcelona.

Por la tarde la orquesta ensaya Lohengrin y a las 14.30 y 18.15 ensaya  
el coro en la sala.

En cargado al Agente de seguros Dr. Galveas el aumento hasta sesenta el número de funciones a los efectos del seguro de incendios de este gran teatro.

Viernes 16

El Dr. Presidente firma un talón de 132.000 pesetas contra la Banca para  
y la para el pago de subvenciones a la Empresa.

Los coros ensayan y la orquesta y artistas tarde y noche ensayan Parsifal.

Sábado 17

**— Los Maestros Cantores —** N° 27  
interpretadas bajo el mismo reparto y dirección de los días 6-10 y 13 del actual.  
Corresponde a 27 de Propiedad y abono 9<sup>o</sup> a saludos. La representación ha  
empezado a las 20.15 horas terminando a las 1.05 de la madrugada.

Por la tarde la orquesta y artistas ensayan Parsifal y los coros en la sala  
Lohengrin.

Pagado a los jefes de las brigadas de maquinaria y al jefe electricista, por  
encuentro de la Empresa, los jornales de la semana.

Entregado a la Oficina Contable el original para el tabulario de recibos para  
la Temporada de Otoño 1953, y el Tabulario tiene 2<sup>o</sup> semestre 1952 redon-  
do por error de impresión.

Domingo 18

**Fideclio —** Zarde 16  
interpretadas bajo el mismo reparto y dirección del día 15 del actual.  
Corresponde a 16 de Propiedad y abono a tardes. La representación ha  
empezado a las 17.30 terminando a las 20.55 horas

Lunes 19

Pagado a la Empresa 132.000 pesetas importe de las subvenciones corres-  
pondientes a las funciones celebradas los días 13-15-17-18 del actual a razón  
de 33.000 pesetas cada una de ellas.

Por la tarde orquesta, artistas y coro ensayan Parsifal. Noche orquesta  
y sevillanas flores, y el coro en la sala.

El portero de la comisaría del piso cuarto, Antoni González Pacharotti,  
ha sido suspendido de empleo y sueldo hasta nuevo aviso, por haber dejado,  
en la reunión de ayer tarde, pasar a tres concurrentes del piso 4<sup>o</sup> que se  
situaron en la planta filo 18.

Martes 20

**Fideclio —** N° 28  
interpretadas bajo el mismo reparto y dirección de los días 15 y 18 del actual.  
Corresponde a 28 de Propiedad y abono 9<sup>o</sup> a Martes. La representación

ha empezado a las 21.30 horas terminando a las 1 de la madrugada.  
Durante la presente semana le corresponde actuar de Vocal de Turno  
Don Juan Amat Vidal.

Por la tarde orquesta y artistas ensayan los亨grin y los coros en la sala.

El Secretario Don Ramón Roquer dispone se conduzca frente al Gobierno  
para el próximo miércoles dia 28.

Miércoles 21

Por la tarde a las 15 horas ensayo general del segundo acto Parsifal,  
y a las 16.30 los coros en la sala. Mañana a las 21 ensayo general  
de los actos 1º y 3º, terminando a las 1 de la madrugada.

Entregados a relojería Pujols un reloj-control de los relojes para su  
reparación.

La empresa entrega los avances de relojes que por equivocación le fueron  
remitidos por la Comercial.

La Banca Jover y Cº participa el ahorro de 15.728'28 pesetas por  
relojes robados corriéndose a la temporada de invierno 1952-53, y  
lunes 2º semestre 1952, la devolución de 65 relojes inexistentes que im-  
pisan 28.290'80 y resto de gastos que asciende a 711'45 pesetas.

Jueves 22

## Parsifal

21º 29

Opera en tres actos, divididos en seis cuadros, libreto y música de  
Richard Wagner, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección =  
"Amfortas" Hans Braun = "Kundry" Antonia Calabres = "Gurnemanz"  
Ludwig Hofmann = "Parsifal" Max Lorenz = "Klingsor" Heinrich  
Pflanzl = "Kundry" Uga Joosten = "Cavalleros del frantal" Pedro Mercader,  
Jacinto Santamaría, = "Cavalleros" Pilar Forres, Margarita Sollier, Diego Monje,  
Esteban Recasens = "Las Muchachas Flores" Pilar Tello, Marcela Latorre,  
Pilar Forres, María Rosa Estévez, Margarita Feijóo, Rosario Sánchez =  
Maestro director George Lebarian = Regidor en escena P. Walter Jacob =  
Maestro de coros José González = Coro grande y maestro de cuerdas Juan  
Magriñán = Decorados, Vilomara Juvent y Maestros Colaques.

Corresponde a 29 de Propiedad y alegre 11º jueves. La representación  
ha empezado a las 20.15 horas terminando a las 1.15 de la madrugada.  
Ha sido retransmitida por Radios Nacionales de España en Barcelona.

Por la tarde orquesta y artistas ensayan los亨grin y los coros en la sala.

el Ayuntamiento, por mediación del Dr. Lloqueller, participa que la colocación de la placa conmemorativa del quincuagésimo aniversario de la fundación de la "Asociación Wagneriana" se efectuará sin ceremonia ni ofrenda alguna, todo oce que ya tiene lugar cuando la colección simbólica de la citada placa. Dicho señor entrega un sobre conteniendo unos planos que es remitido al piso del Hto. Sr. Barón de Guell.

Dados cuenta del acuerdo del Ayuntamiento referente a la placa conmemorativa al Vicepresidente Hto. Sr. Barón de Guell y el Secretario D. Ramón Roquer dando su conformidad.

Viernes 23

El Vicepresidente Hto. Sr. Barón de Guell dispone que se reciba del piso de los Rambles el sobre conteniendo los planos remitidos ayer, y que sea entregado al Arquitecto de la Sociedad, Sr. Escrivá, para su estudio. Los estudos son entregados al Dr. Escrivá por mediación del empleado permanente Ramón Llanta.

"La Comercial" procede al reparto de 30 ejemplares que se le entregaron, participando a los señores hermanos Morros que los recibieron deducidos por la Banca Foster y que están a su disposición en Secretaría, y que a partir del día 12 de febrero próximo sufrirán un recargo del 12%.

Teléfonos al Arquitecto de la Sociedad, Sr. Escrivá, dando cuenta de las observaciones del Sr. Barón de Guell referente a los planos que se le remitirán.

Don Manuel Trillo autorizado por el accionista Don Félix Millet Maristany, retira de Secretaría el título correspondiente al piso de segundo piso número 22.

Convocada Junta de Oficios para el miércoles 28 del corriente en el domicilio del Dr. Presidente Hto. Dr. Don Félix Sayes Vilà a las 19 horas, habiéndose circulado hoy las convocatorias por el personal permanente.

El Dr. Presidente firma un talón de 132.000 pesetas contra la Banca Foster y la para el pago de subvención a la Compañía.

A las 15 horas ha empezado el ensayo general de Lohengrin (acto 2º) terminando a las 17.30, y por la noche a las 21 los actos 1º y 3º que han terminado a las 1 de la madrugada. Mañana a las 15 horas se repetirá el ensayo general de los actos 1º y 3º al piano.

Sábado 24

Lohengrin N° 30  
Opera en tres actos, divididos en cuatro cuadros, libreto y música de Richard Wagner, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección =

"Enrique I, "el Pajero", Rey de Fermania" undotig Hofmann = "Lo亨格里恩"  
 Hans Hopf = "Elisa de Brabant" Lisa Lienkaweh = "Federico de Feiramund"  
 Ruthar Weller = "Ortrud, su espina" Lisa Joester = "El heraldo del Rey"  
 Hans Brann = Maestro director Jorge Sebastian = Regidor en escena P. Walter  
 Jacob = Maestro de coro José Huigón = Decorados de Vilomara y Mestres  
 Schwanes.

Corresponde a 30 de Propiedad y alquiler, 10 a salarios. La representación ha comenzado a las 18.30 horas terminando a las 21.55. Ha sido retransmitida por Radio Nacional de España en Barcelona.

La representación de hoy ha sido designada por la Empresa para el **Beneficicio con Dandea la favor de los empleados permanentes, porteros y acomodadores**

Se han recaudado las siguientes cantidades; Puerta principal 15.590 - Salón Descanso 1.325 - Escenario San Pablo 622.40 - Escenario 367.25 - Total 17.904.65 pesetas.

Pagado a los jefes de la brigada de maquinaria y electricista, por cuenta de la Empresa, los jornales de la semana.

A las 15 horas ensayo general, al piano, de los actos 1º y 3º de Lo亨格里恩 terminando a las 16.45. La orquesta ha terminado los ensayos.

Domingo 25

## Parzifal

Zarzuela 17

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 22 del actual.

Corresponde a 14 de Propiedad y alquiler a tardes. La representación ha comenzado a las 16.15 horas terminando a las 20.50.

Para el beneficio de empleados permanentes, porteros y acomodadores se han recaudado las siguientes cantidades; Puerta principal 8.918 - Salón Descanso 1.115 - Escenario San Pablo 218.25 - Escenario 160.65 - Total 10.411.90 pesetas.

Lunes 26

## Lo亨格里恩

Zarzuela 18

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 24 del actual.

Corresponde a 18 de Propiedad y alquiler a tardes. La representación ha comenzado a las 16.30 horas terminando a las 20.50.

Con motivo de conmemorarse el XIV aniversario de la liberación de Barcelona ha sido colgada la bandera nacional en la fachada principal.

Pagado a la Empresa 132.000 pesetas importe de las subvenciones correspondientes a las (subvención) diez funciones celebradas los días 20-22-24 y 25

del actual a razón de 33.000 pesetas cada una de ellas.

La Compra entrega las comunicaciones relativas al desarrollo de la próxima Temporada de Otoño para 1953, y otra comunicacion como avance del proyecto para la Temporada de Primavera.

Para el beneficio de empleados se han recordado las siguientes cantidades; El Oficio Iris de Vigo 500 - Don Juan Ferrer (Bar solano) 400 - Muelle Miró 50. Puerto Principal 100 - Total 1.050.

Martes 27

## Parísal

21° 31

interpretadas bajo el mismo reparto y dirección los días 22 y 25 del actual. corresponde a 31 de Propiedad y alrededor 10° a maestros. La representación ha empezado a las 20.15 terminando a las 24.50.

Para el beneficio de empleados se han recordado las siguientes cantidades; Ayuntamiento 225 - Don José M. Ruiz (Café-Bar 4<sup>o</sup> y 5<sup>o</sup>) 100 - Puerto principal 200 Total 525 pesetas.

En el beneplácito del Ilmo. Sr. Presidente han sido adjudiicados a Don José M. Ruiz, concesionario de los cafés 4<sup>o</sup> y 5<sup>o</sup> piso, como mejor postor y por la cantidad de doscientas pesetas, los objetos subastados procedentes de las temporadas teatrales 1950-51, cantidad que acrece los ingresos de la función celebrada el día 24 del corriente a beneficio de los empleados permanentes, posteriores y asomadadores.

Advertencia al Secretario Don Ramón Vaqueiro de la comunicación de la Compra referente a la función homenaje al Maestro Lebastié, y se encontrando conforme la segunda parte del programa proyectado para la referida función, ruega a la Compra se abstenga de propagarán algunas horas después de la reunión que la Junta de festejos celebra en mañana miércoles a las 19 horas.

Miercoles 28

El Ilmo. Sr. Presidente dispone que la junta que debía celebrarse hoy a las 19 horas en su domicilio, se celebre en el Teatro. Los señores Vocales han sido avisados por teléfono.

A las 19.30 horas y bajo la presidencia del vicepresidente Ilmo. Sr. Barón de Guell se ha reunido en el Teatro la Junta de festejos a la que han asistido todos los señores Vocales excepto Don Francisco J. Villa Teixidor, Don Luis Girona, Don Manuel Bertrand Mata y Don Miguel Boada Riba, los dos primeros por enfermos y los segundos ausentes de Barcelona. El presidente Ilmo. Sr. Don Félix Sáez Vilà no ha asistido por encontrarse enfermo. La sesión ha terminado

a las 20.55 horas.

Viernes 29

## Lohengrin

nº 32

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 24 y 26 del actual.  
Corresponde a 32 de Propiedad y a horas 12<sup>o</sup> a jueves. La representación  
ha comenzado a las 20.30 horas terminando a las 24.45.  
Para el beneficio de empleados Don Pedro Llorente entrega 50 pt.

Sábado 30

A las 13 horas ha tenido lugar una audición  
a las 15 horas la orquesta ensaya los 5<sup>o</sup> sinfonías de Beethoven.  
El Vicepresidente y Hijo Dr. Barón de Guell telefona interesando entrevistarse  
con Don Juan G. Pamiés para un cambio de impresiones referente a lo  
que el Vicepresidente tiene que efectuar al Gobernador Civil para el  
avance de la ópera "Lanigo". El Dr. Pamiés concreta la citada entrevista para  
el próximo domingo por la tarde en uno de los intermedios.

El Dr. Presidente firma un talón de 165.000 pesetas contra la Banca Joan  
y lo para el pago de subvenciones a la Empresa, y el suplemento de póliza  
de seguro de incendios relativa al aumento del número de funciones.

Domingo 31

## Parísifal

nº 33

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 22-25 y 27 del  
actual.

Corresponde a 33 de Propiedad y a horas 11<sup>o</sup> a sábados. La representación  
ha comenzado a las 20.15 horas terminando a las 1 de la madrugada.

Pagado al personal permanente la nómina del mes actual, y a los Jefes  
de la Brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana.

Febrero 1953

Domingo 1<sup>o</sup>

Función homenaje al Maestro George Sebastián  
interpretándose;

I - El acto primero de la ópera de Ricardo Wagner:

## Lohengrin

Zarzuela

bajo el mismo reparto y dirección de los días 24-26 y 29 del actual

II - Quinta Sinfonía, en mi menor Op. 64  
de Tchaikovsky, bajo la dirección del homenajeado.

III - El acto tercero de la ópera de Ricardo Wagner

## Lohengrin

bajo el mismo reparto y dirección de los días 24. 26 y 29 del actual.  
Cortes pendientes a 19 de Propiedad y algunos a tardes. La representación ha  
empezado a las 16.30 horas terminando a las 20.25.

### Resumen de la Temporada

Con la representación de hoy termina la Temporada de Invierno 1952-53  
que ha constado de 52 representaciones de ópera y 1 concierto, 33 de noche y 19  
de tarde disfrutando todas ellas de la subvención contractual de 33.000 pesetas y  
18.750 pesetas.

Para la temporada que termina hoy la Junta de Gobierno acordó ceder a la  
Compañía bajo las condiciones establecidas en el escrito de concesión de este gran  
Teatro, el palco de plata número 28 y la butaca número 36 de la terraza y la  
de Comitentes por la que satisfizo 29.484 pesetas por las 52 funciones de  
ópera y 595 por el concierto.

Las representaciones en número y títulos han sido las siguientes :  
3 de "Don Carlos" - 4 de "Madama Butterfly" - 3 de "Mefistoféles" - 3 de "Adrianna  
Leconcoureur" - 3 de "Boris Godunov" - 3 de "Resurrección" - 3 de "El Consul" - 4 de  
"La dálidena Rusticana" - 4 de "I Pagliacci" - 3 de "Loca-Maria" - 3 de "Don Pasquale"  
2 de "Carmen" - 2 de "Soledad" - 2 de "Rosario la tirana" (ballet) - 4 de "Las  
Bodas de Figaro" - 4 de "Los Maestros Cantores" - 3 de "Fidelio" - 4 de "París felí" -  
4 de "Lohengrin". De entre ellas la del 13 de Enero se concibió función de  
falso en honor de la VI Flota de los Estados Unidos de América, y la del  
días 1º de Febrero en homenaje al Maestro George Sebastian, interpretándose  
un programa integrado por los actos 1º y 3º del Lohengrin y la Quinta Sinfonía  
en mi menor, Op. 64 de Tchaikovsky.

Fueron retransmitidas total o parcialmente por Radio Nacional de España  
en Barcelona todas las primeras representaciones de las óperas resenadas.

El Vicepresidente Ilmo. Sr. Barón de Gueñ y Don Juan B. Pamins, como  
representante de la Compañía, han celebrado una entrevista en el Circulo del Teatro,  
durante el primer entreacto, para un cambio de impresiones referente al asunto  
de la ópera "Canigó".

Durante el segundo acto se ha repartido a los porteros, acomodadores, sir-

orientas de ladrillos y botones, lo que les ha correspondido en el beneficio que se celebró el día 24 del actual a razón de 540.80 pesetas por parte.

Lunes 2

Pagado a la Compra 165.000 pesetas importe de las subvenciones correspondientes a las fiestas celebradas los días 26-27-29 y 31 de Enero y 1º de Febrero a razón de 33.000 pesetas cada una de ellas.

El Dr. Presidente examina y aprueba el reparto de los recaudados en el Beneficio de Empleados y dispone se entreguen al Comprario Don José L. Bruguer 3.050 pesetas 10% de los recaudados para que se reparta entre los empleados de Administración, en atención a haber destinado para tal Beneficio la primera representación de la ópera "Los renglones".

Entregadas a Don Francisco Fraix Majó, Director Administrativo de la Compra las 3.050 pesetas antes mencionadas.

Repartida a los empleados permanentes lo que les ha correspondido en el beneficio que se celebró el día 24 del pasado Enero a razón de 541.80 pesetas por parte.

Abonado de la Compra 29.484 pt por la cesión del palo y bataca de la Junta; 24.281.40 pesetas por jornales del personal permanente desde 1º de diciembre al 7 de febrero y 1351.10 pesetas por seguros sociales durante el periodo del 1º de diciembre al 1º de febrero correspondientes a los dos jefes de maquinaria y electricista.

Martes 3

Siguiendo la petición entregada el tabulario de recibos para la subvención de la Temporada de Quaresma y Lunes 2º semestre 1953.

Miercoles 4

Pagado al Agente de seguros Sr. Galceran 15.999.85 pesetas importe de las primas permanentes del número de funciones a los efectos del seguro contra el riesgo de incendios.

El Vicepresidente D. Dr. Barón de Guell telefonea interesado en celebrar una entrevista con el Comprario Don José F. Bruguer y su Abogado Don Juan G. Pamins, y el Secretario de las Sociedades Don Ramón Bruguer Bosch. Se han concertado la citada reunión para mañana jueves a las 15.30 en el Circulo Cívico.

El Dr. Presidente firma los certificados de las actividades correspondientes al mes de Enero.

La Compra hace colgar las carteles de los conciertos de la temporada de Quaresma en la fachada principal.

Jueves 5

En casa fuerte retira tres pianos de la Empresa.  
Los empleados permanentes empiezan a enfundar los sillones de platero.

Teléfonos al Vicepresidente Mtro. Dr. Darío de Guell y al Secretario Don Ramón Iglesias recordándoles la reunión de esta tarde.

El Secretario Don Ramón Iglesias Botet firma los certificados de las actividades correspondientes al mes de Enero.

Don Juan Valdés Rovés, arrendatario de la tienda (Camisería) de la casa nº 3 de la calle de San Pau, acompañando de su sobrino Juan Rovés Villanueva, se personan en Secretaría solicitando el cambio de nombre del contrato de alquiler de la referida tienda a favor de su citado sobrino. Consultado el Dr. Presidente y el Secretario Don Ramón Iglesias, manifiestan que dichos asuntos serán tratados en la próxima Junta de Gobierno que se celebre.

Viernes 6

Presentado en el Registro del Gobierno (videl) el certificado de las actividades de las Fuerzas durante el pasado mes, y relación de altos y bajos de señores vecinistas en igual periodo.

En casa fuerte retira un piano de la Empresa.

La Empresa devolverá dos tam-tam (greixoneras).

Sábado 7

Pagado a los jefes de la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana, por cuenta de la Empresa.

El personal electricista a cargo de la Empresa durante la presente semana han trabajado horas extras (de 21 a 1 madrugada) los días martes, miércoles y jueves en la limpieza y pintado de los edificios. Han quedado tres sin limpiar.

El Secretario Don Ramón Iglesias telefona manifestando que se conodece la Junta de Gobierno para el próximo miércoles dia 11 del actual. El Dr. Presidente da su conformidad disponiendo que la citada reunión se celebre en el Teatro.

Domingo 8

Deseanso.

Lunes 9

Los dos jefes de la brigada de maquinaria y el jefe electricista empiezan a trabajar por cuenta de la Empresa (digo Propiedad).

Concluidas las Juntas de Gobierno para el miércoles 11 del actual, han sido circuladas hoy las condonatorias por el personal permanente.

La Empresa entrega el taquillaje de Propiedad para la temporada de Cuarentena.

El Secretario Don Ramón Roquer telefona manifestando que mañana martes a las 20 horas, el Vicepresidente acompañado del Secretario, Arquitecto de la Sociedad y un empleado de la Compañía de Fábricas Eléctricas, efectuarán una visita al escenario para un cambio de impresiones. El Vicepresidente Hlmo. Sr. Barón de Fuell telefona por la tarde comentando que ha estado visitando lugares a la hora señalada.

Los empleados permanentes Ramón Blanca, Manuel Muñoz, Enrique Pitarch y Rafael Bautista empiezan un descanso de tres días.

Martes 10

A las 20 horas se reúnen en la Sala de Juntas el Vicepresidente Hlmo. Sr. Barón de Fuell, el Secretario Don Ramón Roquer y el Vocal Don Juan Amat conjuntamente con Don Albert Par, propietario, Sr. Grossu y Arquitecto de la Sociedad, Sr. Diagonal de la casa Siemens y Dr. Alberto de la Compañía de Fábricas Eléctricas para un cambio de impresiones sobre posibles reformas en el escenario para unas futuras representaciones daguerrianas, terminando la citada reunión a las 21:45.

Miércoles 11

A las 19:30 horas y bajo la presidencia del vicepresidente Hlmo. Sr. Barón de Fuell se ha reunido en el teatro la Junta de Gobierno a la que han asistido todos los señores Vocales, excepto Don Francisco J. Vilà Beixidó por encontrarse indisposto. El presidente Hlmo. Sr. Don Félix Fages Vilà no ha asistido por encontrarse enfermo.

A causa del fuerte viento reinante ha sido necesario apuntalar la pared norte de la claraboya central del taller de pintura para evitar los movimientos oscilante producidos por la fuerza del mismo. Adosado al ala norte hay un para su reconstrucción.

Jueves 12

Terminados los tres días de descanso, los empleados permanentes Ramón Blanca, Manuel Muñoz, Enrique Pitarch y José Gay se reintegran al trabajo, y los empiezan Pablo Danden, Miguel Ametller y José Gay. Los Vocales Tesorero y Contador firman los recibos correspondientes a la temporada de Otoño 1953.

A las 18 horas se persona en el teatro el Arquitecto de la Sociedad Sr. Grossu y con el contratista Sr. Hyza inspeccionan los desperfectos causados por el temporal de ayer en la pared norte de la claraboya central del taller de pintura, disponiendo las medidas de seguridad y las instrucciones para su reparación.

Viernes 13

Entregado a la Banca Jover y Co 379 recibos que importan 103.846,05 pesetas correspondientes a la Temporada de Cuaresma 1953 para que procedan a su cobro, y son ingresadas 70.000 pesetas en la cuenta corriente de la misma.

El Sr. Mario de la casa Electricidad Marés se personó en Secretaría para un cambio de impresiones sobre los Festivales Wagner.

Se persona en Secretaría un técnico del Ayuntamiento para conocer físicamente el lugar destinado para la colocación de los planos de la Asociación Wagneriana, y establecer el día para realizar dichos trabajos.

Quedan clasificadas las localidades de propiedad correspondientes a la Temporada de Cuaresma.

Sábado 14

Muñ albañil y un peón empiezan los trabajos de seguridad en la claraboya central del taller de pintura, terminando a las 13 horas.

Pagado a los jefes de la brigada de maquinaria y electricista los honorarios de la semana.

Domingo 15

Descanso. Visita al Teatro 50 productores de la empresa Llorente y Balb.

Lunes 16

Los empleados permanentes reparten las localidades de propiedad.

A las 9 horas muñ albañil y un peón del Ayuntamiento colocan los planos conmemorativos de los Festivales Wagnerianos, en el lugar destinado del pasillo de platería, terminando a las 12:30. Por la tarde los mismos operarios, por disposición del Alcalde del Ayuntamiento rectifican en 20 atm de más la altura en que habían sido colgados los citados planos.

Terminados los tres días de descanso, los empleados permanentes Pdls. Dauder, Miguel Ametller y José Gay se reintegran al trabajo.

Martes 17

El jefe electricista José M. Lester no se ha personado al trabajo por encontrarse enfermo.

Muñ albañil, por cuenta del Dr. Ferrer, repara la chimenea de la cocina instalada en el Bar de los sótanos.

El Sr. Alberto de la Compañía de Fluids Eléctricos retira de Secretaría los planos de la casa Siemens para una reforma de determinados conceptos.

Miércoles 18

El jefe electricista José M. Lester se reintegra al trabajo.

Jueves 19

Los bomberos retiran los faroles que tienen preparados para casos de urgencia, para su limpieza y reparación.  
Los empleados permanentes empiezan la limpieza del teatro.

Viernes 20

Los empleados permanentes continúan sus trabajos.

Sábado 21

Pagado a los jefes de la brigada maquinaria y electricista los jornales de la semana.

Con autorización de Dn. Mercedes Beltrán Váz. Loromina, son retirados del palo de su propietad, piso 1º número 14, dos sillones y dos banquetas para su restauración.

Domingo 22

Descanso.

Lunes 23

El fr. Alberti de la Compañía de Fluidos Eléctricos devolvió a Secretaría los presupuestos y planos que le fueron entregados el día 17 del actual, con las notas preparatorias que precisaban.  
Los empleados permanentes continúan preparar el teatro.

El Secretario Don Ramón Urquiza manifestó que se reunirá con la Junta de Gobierno para el próximo viernes día 27 del actual. El Dr. Presidente da su conformidad disponiendo que la citada reunión se celebre en su domicilio.

Martes 24

Siendo en la Junta de Gobierno para el viernes 27 del actual, han sido ejecutadas hoy las reuniones por el personal permanente.

Los dos jefes de la brigada de maquinaria y el jefe electricista ayer empezaron a trabajar por cuenta de la Empresa.

La brigada de maquinaria y electricista empiezan los trabajos de montaje del tablado para los conciertos.

Por la noche han empezado los ensayos de orquesta desde las 22 hasta las 24.30 horas.

Miércoles 25

Mr. albañil y un peón empiezan los reparamos del entabillado.

Por la tarde ensaya la orquesta desde las 15 a las 17.30 horas.

Por la noche las cuerdas corales ensayan desde las 22.15 a las 1 de la madrugada.

Viernes 26

Un albañil y un peón continúan los remiendos.

El Hto. Dr. Presidente dispone que la Junta de mañana que debía tener lugar en su domicilio, se celebre en el Teatro. Los señores Vocales han sido avisados por teléfono.

Por la tarde la orquesta ensaya desde las 15 hasta las 17.30 horas, y por la noche orquesta y mazza coral desde las 22 hasta 0.50 minutos madrugada.

El Secretario Don Ramón Roquer se personó en secretaría despidiendo asientos para la Junta de mañana.

El Arquitecto de la Sociedad entrega la nota de sus honorarios correspondiente al ejercicio 1952-53.

Viernes 27

Un albañil y un peón continúan los remiendos hasta las 13 horas, por la tarde trabajan en la casa número 6 Rambla.

Por la tarde la orquesta ensaya desde las 15 hasta 17.30 horas, y por la noche la mazza coral desde las 22 hasta las 23.45 sin orquesta.

A las 19.30 y bajo la presidencia del Hto. Dr. Barón de Givell se ha reunido en el Teatro la junta de Gobierno a la que han asistido todos los señores Vocales excepto Don Francesc J. Vila Bertrida, Don Manuel Bertrand Mata y Don Luis Sirona F. Maquera, el primero por encontrarse enfermo y los otros dos ausentes de Barcelona. El presidente Hto. Dr. Don Felip Fages Vilà no ha asistido por encontrarse enfermo. La sesión ha terminado a las 20.45.

Sábado 28

Un albañil y un peón continúan los remiendos en la casa número 6 Rambla terminando a las 13 horas.

Pagados al personal permanente la nómina del mes actual, y a los jefes de la Brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana pasada de la Empresa.

Habizados los bomberos para mañana por la tarde.

El Dr. Presidente firma dalias comunicaciones para la Empresa y las reuniones de acciones aprobadas en la Junta de ayer.

Por la tarde la orquesta ensaya desde las 15 hasta las 17.30 horas.

Decreto de enfermedad restringida a su cargo el Administrador de la Sociedad D. Manuel Fages i Marí.

Obrero 1953

Temporada de Cuaresma 1953

Empleario  
D. José J. Arguer  
Jueves 1:

Primer Concierto = Homenaje al Maestro Lorenzo Perosi

con intervención de los solistas Carmen Espina (soprano) Rosario Gómez (mezzo soprano) Pablo Civil (tenor) Manuel Ansini (barítono) con mas coral integrador por Orfeo Landote - Orfeo Sant Esteve (Parroquial de San Esteban de Godoyvillas) Morsa Coral Profesional (de Unión Cooperativa Gavaldanes) bajo la dirección del Maestro Ángel Cobomer del Romero y la Orquesta Sinfónica del Gran Teatro bajo la dirección del Maestro Obrando La Rosa Marzá interpretando el siguiente programa I Roman, Suite para Orquesta (estreno) de Perosi = II "La resurrección de Cristo" (estreno) Oratorio en dos partes para orquesta solista y masor coral A de la muerte al sepulcro = III "La resurrección de Cristo" B la resurrección

Corresponde al 1º de propiedad y abono al festivo tarde. El concierto ha empezado a las 17:30 terminando a las 20:20

Han sido restringidas por falta de pago cuatro butacas de platón y nueve de anfiteatro.

Durante la Temporada de Cuaresma actuaria de local de tarde D. Ramón Paganini Gómez

El maestro Napoleone Ammavassi está circulando una carta a los señores Devisarios solicitando que no se pronogue el contrato de dirección de este Gran Teatro a la actual Gerencia.

Jueves 2

Entregado en Gráficas Layetana el original de la Memoria y convocatoria para la junta general ordinaria

Pagado en la Empresa 18.750 pesetas importe de los subvenciones correspondientes al Concierto celebrado ayer

Hoy se han cerrado con resultado satisfactorio el balance general de Cuentas correspondiente al ejercicio 1952-53

Viernes 3

La orquesta no ensayó por la tarde. Por la noche lo efectuó con el violinista Giovanni Sagastizábal

Sábado 4

Entregado en Gráficas Layetana el original del balance general de Cuentas correspondiente al ejercicio 1952-53

La orquesta <sup>anaya</sup> para la tarde. efectuando por la noche el ensayo general del Concierto de mañana para la noche.

El Presidente Hno Dr. Félix Páez Vila atiende el 1º Gº en el Estado General de Cuentas del pasado ejercicio para ser presentado en el Gobierno Civil y en los certificados de las actividades de la Sociedad durante el pasado mes de Febrero y un balance de altas y bajas de señores accionistas en igual periodo, firmando la autorización acompañatoria de dichos documentos. Dispone ordenes para convocar frente al Gobierno para el viernes dia 6 a las 19 horas en el Teatro

Jueves 5

**Segundo Concierto - Festival de música germana** con la intervención del violinista Giovanni Bagarotti y bajo la dirección del maestro Johannes Schüller interpretándose el siguiente programa:

I La flauta mágica, Obertura de Mozart = Concierto en re mayor (K 61a) de Mozart para violín y orquesta. II Quinta sinfonía en do menor (Op. 67) de Beethoven. III Concierto n° 3 en sol menor (Op. 26) de Max Bruch para violín y orquesta. = Obertura de Fannhauser de Wagner

Corresponde al 1º de propiedad y abono a noches (primer turno). El Concierto ha empasado a las 22 terminando a los cincuenta minutos de la madrugada. Convocando la Junta de Gobierno para el viernes dia 6 del concierto circulando este mañana las papeletas de convocatoria.

Este tarde se ha personado en Secretaría Dr. Ramón Póquer redactando una circular dirigida a los accionistas rebatiendo conceptos del canto del Maestro Napoléon Arrovíazzi para su actuación en la Junta de Gobierno que se celebraría mañana. De dicha circular se han sacado cuatro copias que han sido comprendidas por dichos Dr. Póquer durante un intermedio.

Grafficas Layetana recibe las papeletas de la propietaria de convocatoria.

Viernes 6

Bajo la presidencia del Dr. Juan de Guell se ha reunido a las 19:30 la Junta de Gobierno habiendo excusado su asistencia el Presidente Hno Dr. Félix Páez Vila y los locales don Vila Feixidi y Sonda delegando su representación y voto. La sesión ha terminado a las 20:45 horas.

Sábado 7

Entregado a Grafficas Layetana el original de una circular que la Junta acordó repartir a los señores accionistas en contestación a la carta del Maestro Napoléon Arrovíazzi, y devuelto corregida la convocatoria para la Junta general. Entregado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al Jefe electricista los periódicos de la semana (los cuatro de la Gaceta).

Domingo 8

## Tercer Concierto - Festival de música sudamericana

con intervención del pianista Ramón Castillo y bajo la dirección del Cuarteto Hector Berlioz - Pobos interpretándose el siguiente programa  
 I "Las voces de las calles" de Allende (1<sup>a</sup> audición) = "Obertura criolla". Op. 20 de Ramírez (estreno - protestada) = "Imbalpará" (estreno) de Fernández II El "mopanece" fantasia para piano y orquesta (estreno) de Villa-Lobos - Suite Patria Castillo III "El nido de las siete estrellas" (estreno) de Castellanos = Choros Núm 5 (estreno) de Villa-Lobos

Corresponde al 2<sup>o</sup> de proporción y abono a tandas. El concierto ha supuesto las 18 terminando a las 20:30 horas.

La Compañía entrega una comunicación solicitando se le autorice para remitir a los señores Accionistas una carta, copia de la cual acompaña, conténtandolo a la remitida por el Cuarteto Napolitano Amatozzi. Dado cuenta al Dr Presidente y al Vocal de turno Dr Nogueras

Lunes 9

Pagado a la Compañía 37.500 pesos importe de las intervenciones correspondientes al los Conciertos celebrados los días 5 y 8 del corriente al precio de 18.750 pesos cada uno

La Sociedad Joven y C. participa de abono en cuenta de 6.625'75 pesos pagados cobrados correspondientes al ejercicio de Cuaresma 1953

(en la tanda se paga en el Teatro). Se dirige a Don José Gómez el escrito en este plazo y de la mano al Jefe de inspección de escenarios y actos en catálogo y antecedentes de varias instalaciones de teatros efectuadas y materiales fabricados en su fábrica de Madrid, manifestando que todo cuanto sea necesario para dicha reforma puede suministrarse, solicitando un breve plazo para conferirizar un avance de presupuesto del costo de la citada reforma. Se dirige también al Vicepresidente Excmo Dr. Gobernador de Madrid al jefe de la intendencia, se convoca reunión mañana lunes cuatro de la tanda para recibir dicho avance y que se convogue a los funcionarios para dicha obra. Los Gráficos Longman entregan los papeletas de convocatoria para la junta general convocada

La segunda verso unicamente por la noche

El Cuarteto Sorozabal se presenta en el Teatro haciendo cargo de sus expensas del escenario. Se entrevista con el Comisionado Dr. Nogueras y el encargado de Materiales Cabanes y Jefe de maquinaria indicándole algunas características que deberá reunir el devanque que debe confeccionarse para las representaciones de la ópera "El Cariño"

Martes 10

Se han pagado 9.75 a personal en la tanda), mañana Sábado 11 dejado y el Dr. Mariano

para confirmar el avance del presupuesto que debía entregar en las 16 de este tarde  
Gremiardo en Papeleria Villan tres fotocopias de tres planos de este Gran Teatro a solicitud  
de D. Francisco Benito Telgodo que son entregadas a dicha señora para su estudio

De las 16 horas se reúnen en la Sala de Juntas de Vicepresidente Excmo Dr. Gremiardo Guill  
D. Juan Ornat Vidal, D. José Vallabriga, D. Ramón Noguer Bosch, D. Alberto Pons,  
D. Francisco Benito Telgodo de Madrid y el intalador D. Francisco Alarcó de "Electricidad  
Marei" celebrando un cambio de impresiones sobre la propuesta de reforma de la ins-  
talación eléctrica del teatro, terminando la reunión a las 17:30 horas

Reclamando a "Gráficas Lanzarana" la nueva impresión de la papeleta de convocatoria  
para la Junta general ordinaria próxima por estar equivocada

El Vocal Secretario D. Ramón Noguer Bosch informa varias transmisiones de avisos

La orquesta ha ensayado tarde y noche

Miércoles 11

Presentado en el Registro al Gobierno Civil los certificados de las actividades de la  
sociedad durante el pasado mes febrero, la relación de altas y bajas de socios activos  
en igual periodo y copia del Estado General de Cuentas correspondiente al último  
ejercicio cerrado en 28 de febrero último

D. Francisco Alarcó devolver los tres planos que se prestaron ayer para que la casa  
Papeleria Villan sacara tres fotocopias las cuales manifiesta haber entregado a D.  
Francisco Benito Telgodo

Gráficas Lanzarana entrega los papeletas de convocatoria cuya nueva impresión se  
le rebajarán ayer

La orquesta ensaya tarde y noche

En la prensa viene inscrita una nota del gobernador civil, señor Díez Polentinos cele-  
brándose con la representación de la ópera "El Cañigo" en este Gran Teatro

Jueves 12

**Cuarto Concierto - Festival de música rusa** bajo la direc-  
ción del maestro Henri Pensis interpretándose el siguiente programa:  
I Sinfonía N° 6, en si menor, op 74 de Tchaikovsky = II Sinfonía n° 5,  
op 57 de Shostakowich (ultimo) = III Ruslán y Ludmila (Sinfonia) de Glazunov  
= Capricho español, Op 34 de Rimsky-Korsakoff = Pasquale, suite de  
Khachaturian

Corresponde a 2º de propiedad y abono a noche (segundo turno) el concierto ha  
terminado a las 22 terminando a las 4:30 minutos de la mañana

Fue pasado la tarde en comisaría de Juan Vallés en su oficina Juan Roca Gui-  
llermo, quien nos los alquileres pendientes y 6.000 pesetas por dentro de traspaso

"Gráficas Laytana" entrega pruebas de los circulars contestando a la del Presidente Napoleone Annovazzi que como probadas son directas inmediatamente con dos concursos

Miercoles 13

6). En Segunda entrega la dirección de los miembros de Wagner  
Los seguros contra tarde y noche

Al hacer venir de la Fábrica Gráficas Laytana entrega los circulars contestando al Presidente Napoleone Annovazzi que van seguidamente colocadas en los otros papeles sin inmediato reporte

(al Presidente Iltrum S.). El ex Jefe Técnico firma un talón de 37.500 pesetas contra la Compañía por el pago de subvenciones, una comunicación para la Empresa; el contrato de inquilinato de la vivienda al número 3 de la calle de San Pablo; tres transmisiones de titulos y una solicitud indicando permiso para la celebración de la junta general ordinaria del día 27 al actual)

Sabado 14

Los empleados permanentes reparten los cartas circulares a los señores accionistas insomniosos en el incidente promovido por el Presidente Napoleone Annovazzi  
Cargado a los dos hijos de la Directora de maquinaria y al jefe electricista por cuenta de la Empresa los gastos de la reunión.

6) (Anexos). Fernando de la Cámara continúa que hoy vale para eludir la denuncia registrada dentro de doce días, delegando en su apoderado), Juan Gavilan (Plaza de Chamberí nº 22) para cualquier imprevisto que pudiera ocurrir

Entregado a la Empresa una comunicación autorizando para mandar a los señores accionistas una carta circular contestando al Presidente Napoleone Annovazzi

La Empresa entrega una comunicación relativa a la Compañía de Gallets de la Emporium de Primavera 1953

Domingo 15

**Quinto Concierto** con la cooperación del pianista italiano Lodovico Lessona bajo la dirección del Maestro Milton Katims intérprete del siguiente programa: I Focaccia y fuga de Bach - Skotowski = Primera Sinfonía (en do menor op 68) de Brahms = II Concierto n.º 3 (op 37) para piano y orquesta de Beethoven. Solista Lodovico Lessona III "Spirituals", para coro de cuerdas y orquesta (último) de Gould = Romeo y Julieta. Obertura de Chaikowski

Corresponde a 3<sup>o</sup> de propiedad y abono a tardes. El concierto ha empezado a las 18 horas terminando a las 21

Jueves 16

Cargado a la Empresa 37.500 pesetas importe de los miembros correspondientes

dientes a los comités celebrados los días 12 y 15 del actual

El Vocal Secretario J. Ramón Noguer entrega al Director de obras cuenta dirigida a los miembros de Ricardo Wagner solicitando que manden un técnico electricista para que se ponga de acuerdo con la casa Ferrer Díez de Madrid sobre el proyecto de modificación de las instalaciones eléctricas del escenario. Consultado dicha cuenta con el Vicepresidente Excmo Sr. Barón de Guell la cuantía conforme. Puesta en limpia y firmada por el Presidente en su calidad de Grayenthal.

Viernes 17

El Vicepresidente Excmo Sr. Barón de Guell dispone se convogue Junta de Oficios para el viernes 20 al comitéte a las 19 horas. Consultado el Sr. Presidente puesta en conformidad acordando que la misma se celebre en la Sala de Juntas del Teatro ya que por el estado de su salud no le sería posible presidirla. Seguidamente se curran las convocatorias.

La Compañía entrega parte de las localidades de propiedad para la Temporada de bailes de Primavera 1953 y Gráficas Layetana frente de las Reuniones del ejercicio 1952-53

Sábado 18

La Compañía coloca los carteles grandes en los porticos del Teatro anunciantes los bailes de la Temporada de Primavera de 1953

Gráficas Layetana entrega el resto de las reuniones del ejercicio 1952-53

Jueves 19

Con motivo de celebrarse la festividad de San José ningún empleado ha trabajado

Sábado 20

Los empleados permanentes proceden al reparto de los condecoraciones para la Junta general del día 27 y de las Memorias.

La Compañía entrega el resto del Taguillaje correspondiente a los palcos de pisos 1º, 2º y 3º

El Dr. Marí se persona en Secretaría cambiando impresiones para la reparación de la resistencia del cuadro eléctrico.

Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Barón de Guell se ha reunido a las 19.30 la Junta de Oficios habiendo expuesto su asistencia el Presidente (H. Exmo. Sr. Barón de Guell) siguió H. Exmo. Sr. Don Félix Fages Vilà y los Vocales Don Francisco J. Vilà Teixidor, Don Manuel Berlanga Martínez y Don Luis Figueras T. Maquieira, delegando su representación y dots. La sesión ha terminado a las 20.45 horas.

Sábado 21

Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de los

semana.

Entregado a ~~franquicias~~ la getana el original de los recibos correspondientes a la Temporada de Primavera 1953.

Domingo 22

Descanso.

Lunes 23

Han quedado comprados el equipaje de Propiedad y en disposición de clasificarlo.

El Int. Presidente firma una comunicación para la Compra y las transmisiones de titulos.

Recibidas del administrador del Hotel Don Juan Juan Vidal la carta abierta dirigida a los señores Accionistas por Don Carlos Rovaris sobre Por fallar una fase de la Compañía Barcelona de Electricidad el ascensor no ha funcionado desde las 8 a las 18:30 horas.

Martes 24

A las 9 horas han llegado la primera expedición de equipaje propiedad de la Compañía "Internacional Ballet".

Entregado a Don Francisco Urquiza, Director Administrativo de la Empresa una comunicación autorizando el desarrollo de la Temporada de Primavera 1953.

El Ilustr. Sr. Barrón de Guell Telefónica manifestando que según carta recibida por el Dr. Par, de Bagshot, en la misma supieren que no hay necesidad de que un técnico se desplace a esta ciudad, y que cuandoobre el poder de la Sociedad el informe de Madrid se les remita para opinar.

El Conservatorio del Liceo remite una comunicación solicitando permiso para celebrar el dia 13 del próximo mes de abril el reparto de premios de fin de curso en la Sala de Espectáculos.

Miércoles 25

Este mañana los empleados permanentes han empezado el reparto de las licencias de Propiedad correspondiente a la Temporada de Primavera de 1953, terminando el mismo por la tarde.

Un operario de la casa Foster-Fox, Schneider revisa la adens del ascensor retirando la bomba del automóvil completamente averiado, para tomar medidas y soltaje de la misma, y encargar otra nueva.

Jueves 26

La Administradora del Conservatorio del Liceo, Int. Bonnus, y el Dr. José de Secretaría Sr. Alaña repasan la numeración de las invitaciones para el festival del dia 13 del próximo mes de abril.

Firmada por los Accionistas Don Luis Rojas Varela y Don Lázaro Ferrer Padroza es presentada en Secretaría a las 11 horas, una proposición con referencia a la Junta general que se celebraría mañana, y a las 12:30 es presentada otra proposición firmada por el Accionista Don Mariano Monodori con el mismo objeto.

A las 19:30 se personan en Secretaría el Hbro. Dr. Barón de Guell y el Secretario Don Ramón Roquer celebrando un cumulo de impresiones sobre la Junta general.

Viernes 27

Para un cumulo de impresiones predispuestas a la Junta general se han reunido en Secretaría a las 19 horas, los señores Excmo. Dr. Barón de Guell, Don José Valls Takernor, Don Juan Amat Vidal, Don Miguel Boada Rivas y Don Ramón Roquer Bosch.

A las 22:15, con asistencia del Delegado gubernativo ha quedado constituida en el Salón de Sesiones la Cuenta general ordinaria de Sres. Accionistas bajo la presidencia del Hbro. Dr. Barón de Guell acompañado de los Vocales Don Juan Amat Vidal, Don José Valls Takernor, Don Miguel Boada Rivas y Don Ramón Roquer Bosch actuando como Secretarios el jefe de oficinas de derechos señores. El Hbro. Dr. Barón de Guell disculpa la no asistencia del Presidente Hbro. Dr. Don Félix Fages Vilà y del Vocal Don Francisco J. Vilà Feixes por encontrarse ambos enfermos y de Hbro. Mariano Berlanga Martínez y Don Tomás Girón F. Magaña por estar ausentes de nuestra ciudad. Ha sido aprobado el acta de la Junta general ordinaria del 31 de marzo de 1952 lo propio que los informes y el Estado General de Cuentas correspondiente al último ejercicio, acordándose para el año siguiente y enunciando una derrama de 250.000 pesos para Atenciones complementarias. Por mayoría han sido reelegidos los Vocales Excmo. Dr. Barón de Guell, Don Mariano Berlanga, Don Ramón Roquer y Don Francisco J. Vilà Feixes. Se han redactado las sesiones a los 45 minutos de su mandato.

Sábado 28

Pagado a los dos jefes de las brigadas de maquinaria y al jefe electricista los jornales de la semana.

El Dr. Presidente firma un talón de 15.000 pesos para el pago de la nomina a los empleados permanentes y los oficios participando el nombramiento de Vocales a los señores reelegidos.

Domingo 29

Desayuno.

que es una cultura que gobierna la vida de los que viven en el mundo actual. Los países desarrollados tienen la voluntad de seguir su ejemplo.

Resumen (Continuación)

7. Cultura

8. Lengua

otro punto de la complejidad es la calidad cultural y social de las personas que viven en el mundo desarrollado. Los países desarrollados tienen una cultura más avanzada y más sofisticada que las culturas en desarrollo.

- Los países desarrollados tienen una cultura más avanzada y más sofisticada que las culturas en desarrollo. La cultura es un producto de la mano del hombre, de la cultura que se ha desarrollado a lo largo de los siglos. La cultura es un producto de la mano del hombre, de la cultura que se ha desarrollado a lo largo de los siglos.

9. Economía

10. Políticas

11. Lenguas

12. Culturas

13. Lenguas

14. Culturas

que es la cultura. Esencial en la cultura: el respeto a la diversidad cultural.

15. Diversidad

## Agosto 1953

• La cultura es un producto de la mano del hombre, de la cultura que se ha desarrollado a lo largo de los siglos.

16. Culturas

• La cultura es un producto de la mano del hombre, de la cultura que se ha desarrollado a lo largo de los siglos. La cultura es un producto de la mano del hombre, de la cultura que se ha desarrollado a lo largo de los siglos. La cultura es un producto de la mano del hombre, de la cultura que se ha desarrollado a lo largo de los siglos.

• La cultura es un producto de la mano del hombre, de la cultura que se ha desarrollado a lo largo de los siglos. La cultura es un producto de la mano del hombre, de la cultura que se ha desarrollado a lo largo de los siglos.

• La cultura es un producto de la mano del hombre, de la cultura que se ha desarrollado a lo largo de los siglos.

17. Lenguas

18. Culturas

Mr Presidente

Entregado al Dr Alarcos 3.000 ptas depósitos criados por la Compañía Barcelona de Electricidad para responder del pago del fluido que se consuma durante la actuación de la Compañía de Gallets y 335'20 ptas en concepto de gastos de instalación de contadores y permisos en la entrada de la casa n.º 1 de la Rambla del Puerto.

Miercoles 8

Los empleados permanentes reparten a los señores propietarios de palcos las entradas para asistir al Concierto, Distribución de Premios y Diplomas de fin de estudios que se celebrará el lunes 13 del actual en la Sala de Sesiones de este Gran Teatro por el Conservatorio del Liceo. También reparten los correspondientes para la Junta de Gobierno del día 10 del corriente.

Acompañando al Dr Alarcos visitada al Sr Larante de la Compañía Barcelona celebrando un cambio de impresiones sobre los consumos mínimos establecidos recientemente por orden ministerial.

Por encargo del Dr Secretario J. Ramón Noguer telefónico al agente de seguros Sr Galván pone que mañana jueves por la tarde se persone en Secretaría. Manifestación que actualmente está en Madrid de donde regresaría el día 14 del actual.

Jueves 9

El Conservatorio del Liceo trae una pieza de media hora para el festival del lunes dia 13

Los señores Ferrero y Collado firman los recibos correspondientes a la Temporada de Primavera 1953

El Pocat Secretario J. Ramón Noguer Sord se personó en Secretaría revisando el borrador del acta de la Junta general ordinaria del 7 de marzo próximo pasado y firmó los certificados de las actividades.

A las 22'30 los elementos que integran el programa del festival que el Conservatorio del Liceo celebrará el lunes próximo en la Sala de Sesiones de este Gran Teatro empiezan el primer ensayo general que termina a las 23'15 minutos de la madrugada.

Viernes 10

Entregado a la Banca Jover y C<sup>ia</sup> pañuelo que proceden a su cobro, recibido por un importe de 533.135'50 ptas correspondientes a la próxima Temporada de Primavera 1953

Siguió la presidencia al Ilmo Sr Félix Tarrés Riba y en su domicilio particular a las 19'15 se ha reunido la Junta de Gobierno con asistencia de los Pocat señores

Balls, Bertrand Boada y Piquer habiendo excedido 1. Francisco y. Rita Láizco y J. Juan Ornat Tisot allegando su representación y arte. La reunión termina a las 20'45 horas.

El Dr Presidente y el Sr Secretario firman los certificados de las actividades de la Sociedad durante el pasado mes y los relativos de altas y bajas de miembros Decimistas en igual periodo.

Sábado 11

La Compañía Gerundense de Electricidad vuelve al contador para el suministro de corriente alterna de la acometida de la casa n.º 16 de la Pauella del Caucho para la actuación de los Ballets de la Temporada de Primavera 1953 dirigidos a la Brigada de maquinaria y electricista los jefes de los sevillanos. Los alumnos del Conservatorio del Liceo ensayan en el escenario desde las 19'00 horas.

Presentado en el Registro del Gobierno Civil los certificados de las actividades de la Sociedad correspondiente al pasado mes.

Previa autorización y a solicitud del Conservatorio del Liceo han sido prestado y volcado un cable conectado con la corriente alterna de 125 voltios para unas proyecciones cinematográficas que se efectuarán en las Salas de actos de dicho establecimiento. Durante las 20 horas.

El Dr Presidente firma las comunicaciones participando el nombramiento de cargos, y constitución de Junta y mesa para el Conservatorio del Liceo autorizando la celebración del Concierto y distribución de premios y diplomas al fin de estudios en la Sala de este Gran Teatro el próximo lunes a las 22 horas.

Remitido a los diarios El Noticiero Universal, La Vanguardia Española, El Correo Catalán, Diario de Barcelona, Solidaridad Nacional y Hoja Oficial del Duesma una nota dando cuenta de la constitución de la Junta de Gobierno, acompañada de un G.L.C. del Dr Presidente.

Domingo 12

Terciario: Desde las 22 horas hasta las 24 minutos de la madrugada tiene lugar el ensayo general del concierto que se celebraría mañana.

Desde las 18 horas hasta las 21:30 los empleados permanentes han prestado guardia durante las proyecciones de las películas en la sala de actos del Conservatorio del Liceo, cuya corriente les ha sido facilitada desde este teatro. Los empleados aludidos son Ramón Blauter y José Gay. No han ocurrido novedades.

Lunes 13

En la Sala de Espectáculos de este Gran Teatro han dado principio a las 9:30'15 de Concierto al fin de curso y distribución de premios y diplomas al fin de

estudios correspondientes al curso 1951-52 del Conservatorio del Liceo, integrados en el Conservatorio Superior de Música de Barcelona trajo el siguiente programa: Primera parte - Concierto grosso, n.º 8 en sol menor de G. Corelli. Solistas violin Luis Sánchez y Luis Llobau, violoncelo Joaquín Iglesias. Segunda parte - Concierto, en re menor para dos violines y orquesta de J.-S. Bach - solistas Ernesto Gardenguy y Juan Sambras. Al final Elsa Gómez Gracia. Profesora auxiliar del Conservatorio.

A continuación se ha procedido a la distribución de premios y diplomas de fin de estudios correspondientes al curso 1953-52 actuando en el escenario por la Junta de Gobierno y de profesorado, haciendo entrega de los correspondientes medallas y diplomas acreditativos el presidente del Conservatorio J. Ramón Jaurrieta de Goñi y

Fernández dictó una distribución y premio anexo al escenario por proseguido el concierto en su tercera parte con la interpretación de "El Pionero", de G. Corrisini, cantata a tres voces mixtas, soprano solista, órgano y orquesta. Soprano Montserrat Caballé: "Los Bodas de Fígaro" (remitido y anexo de La Catedral) de W.A. Mozart - "Du bist die Ruh" de Fr. Schubert y "Fannhäuser" (salida de Elisabeth) de R. Wagner por la soprano Teresa Gállego.

El acto de la catedra de Conjunto Vocal y la Orquesta del Conservatorio del Liceo han sido dirigidos por el Maestro Ricardo Talls durante todo el Concierto.

El festival ha terminado a las once de madrugada sin que se registrara ningún incidente, actuando de Pocel de turno J. Ramón Vaquez-Doscher.

El tablado desde donde actúa la orquesta continúa ubicado a instancia del Conservatorio desde la terminación de la temporada de Carnaval conviendo a cargo de dicho Conservatorio los gastos de desarmarla lo propio que los de la Brigada de maquinaria, electricista, electricista, todo la plantilla de porteros y acordonadores, electricidad plantilla exterior de limpieza etc... etc...

Para el acceso al tablado en el momento de distribución de premios se ha ubicado una escalera en el pasillo central con acordonadores a ambos lados de la misma para facilitar su utilización.

Se han utilizado todos los localidades del Teatro y el acceso se ha dispuesto por la entrada principal incluso para los concurrentes a los pisos 1º y 2º cerrándose la escalera de la calle de San Pablo.

A los señores propietarios de palcos u los remitidos por Secretaría los invitantes correspondientes para su localidad juntamente con una circular del Conservatorio en la que se volvía a recordar en el caso de no asistir al festival y a los de butacas del Conservatorio del Liceo les dirigía una circular solicitándoles su asistencia y poniendo a su disposición sus localidades hasta el día del

veniente, significandoles que de no solicitárselas dentro de dicho plazo se permitirían interpretar que autorizaban al Conservatorio para disponer de ellas para el mayor esplendor del acto.

El servicio médico ha corrido a cargo del Dr. Y Francisco París. Ha prestado también guardia el reten de bomberos previamente avisado.

Terminado el concierto las brigadas de maquinaria y electricistas desarmaron el tablado.

Avisado al contratista Argos pone el arreglo de una gotera que cae sobre la escalera de honor.

Martes 14

El electricista Carter toma lectura de los contadores a los efectos de averiguar el consumo durante el festival de ayer y su preparación.

Un albañil y un perrón arreglan la gotera y colocan bocanillas enredos del primer piso.

Llegan las bailarinas del International Ballet de Londres.

La orquesta empieza los ensayos tarde y noche mañana.

Miércoles 15

El Conservatorio retira el piano de su propiedad usado en el festival del lunes pasado.

La orquesta empieza los ensayos tarde y noche.

Jueves 16

El Sr. Fernández y el Sr. Contador firman los recibos correspondientes al Censo 1º semestre 1953.

El Sr. Presidente firma un talón de 83.000 pesetas contra la Banca Jerez y el Banco de Andalucía a la Comptesa y dos comunicaciones.

La orquesta ensaya tarde y noche. No se ha efectuado ensayo general del baile. Operarios de Electricidad Madrid instalan la resistencia de la sala de expectativas, una vez reparada.

Viernes 17

Empresario  
D. José S. Arguer

## Temporada de Primavera 1953 "International Ballet de Londres"

integrado por la primera bailarina absoluta Olga Mynglesby, las primeras bailarinas Helene Arnfelt, Claudie Algeronova, Berilda Olson, primeras bailarinas Algeronoff, Ernest Bevitt, Carol Addison con la colaboración de Bjorn Holmgren primer bailarín del Real Teatro de la Ópera de Estocolmo.

mo, actuando con permiso especial de su Dirección, los visitas Margaret Drew, Judith Kerr, Dorothy Walker, Leonidovskiy, Joyce Gearing, June Immerman, John Beale, Charles Ley, Anthony Wallis, Bridget Kelly, Sophia Frank, Malcolm Hughes, David Reynolds y 25 componentes más del cuerpo de baile. = Dirección Artística Morna Inglesby = Avisor Musical Ernest Irving = Administrador de la Compañía G. Fleet Wood = Asistentes Directores, James Walker y Anthony Barnes = Regidor Ernest Hewitt = Maestro de Ballet Geoffrey Orpinson = Maestro de música Alexanderoff = Director de Iluminotecnia William Lorraine y Jefe electricista Steven Swan, y la Orquesta Sinfónica de este Gran Teatro

## — Los Sílidos —

76'

musica de Chopin, orquestada por Anthony Barnes, coreografía de Michael Fokine, decorado de Alex Whistler

## — Alegrión (estreno en España) —

musica de Choussangsky, coreografía, decorado y vestuario de Julian Algo

## — Paso a cuatro —

del ballet "La Princesa Durmiente" (acto III), musica de Tchaikovsky, coreografía de Marius Petipa

## — Gaite Parísienne (estreno en España) —

musica de Jacques Offenbach, coreografía de Leonide Massine, decorado y vestuario de Winterhalter

Corresponde a 1<sup>º</sup> de propriedad y abono correspondiente a noches (primer turno). La representación ha empasado a las 22 horas terminando a la una de la madrugada

Durante la presente semana actua de Vocal de turno D. Manuel Bertrand Mata

Han sido retenidas y otadas las aulas para que no puedan ser ocupadas los balcones de platea file 2º número 1 y 2, file 7 nº 16 y anfiteatro file 3º nº 30

Entregado a la Banca Jover y C. 363 reales que importan 16.367,08 pesetas correspondientes al Censo 1<sup>º</sup> semestre 1953 para que procedan a su cobro

Circulado por correo un oficio dirigido al Dr. J. Perello de la Cátedra P. A. L. autorizando la visita a este Gran Teatro el dia 1<sup>º</sup> de mayo próximo a las 13

Permitido oficio a D. José María Fonte Gelombi, Presidente de la peña "Colla Fonts" denegando la cesión de permiso para utilizar el Salón de Oscuros de este Gran Teatro para celebrar un fiesta anual

Viernes

18

— El Lago de los Cisnes (extraído de la versión original) — № 2

ballet en cuatro actos, música de Tchaikowsky, coreografía de L'Ivanoff, reproducida de la original por Nikolai Sergeyeff, vestuario de William Chappell, decorado de Denis Wreford

Corresponde a 2<sup>o</sup> de propiedad y abono a noches 9<sup>o</sup> turnos. La representación ha comenzado a las 22 horas terminando a las 50 minutos de la madrugada.

La Sociedad Joven participa de abono de 88793'55 ptas para sábados correspondientes en Primavera 1953

Dividido al siguiente de seguros la galería para el aumento del número de funciones, a los efectos del seguro de incendios.

Pago de los dos jefes de la maquinaria y al electricista por cuenta de la Unión para los jornales de la semana.

Sábado 19

— Los Sílfides

Fondo 1º

— Visiones— Pasos a cuadro— Gaiete Parísienne

Corresponde al primero de la propiedad y abono a fondo. La representación ha comenzado a las 18 terminando a las 20 h 15

Lunes 20

Pago de la Compañía 85.000 pesetas intervención correspondiente a las representaciones de ballets celebradas los días 17-18 y 19 del corriente año a razón de 97.000 ptas cada una.

La orquesta unicamente en pago por la noche.

El Dr Presidente firma un total de 16.000 ptas contra la Sociedad Joven y C. para retribuir al personal permanente la paga de beneficios.

Martes 21

— La Princesa Durmiente

Extraído № 3

ballet en cuatro actos, música de Tchaikowsky, coreografía de Marius Petipa, reproducida de la original por Nikolai Sergeyeff, vestuario de Prince Or Chernachidze, decorados de Denis Wreford. = Prologo - El Bautizo = Acto primero - La Princesa cumple diecisiete años = Acto segundo - La cacería = Acto tercero - Las bodas de Aurora

Corresponde a terceros de propiedad y abono a noches (tercer turno). La

representación ha empezado a las 22 horas terminando a las 23 y diez minutos de la madrugada

Continua ejecución de vargas del Pocel de Turno J. Ramón Gómez Olata

El Dr. Sordas participa hallarse enfermo de su enfermedad y que durante tanto se encargan inmediatamente del Teatro del Círculo Andén al Dr. Gómez Olata

Los Comptos establecen 8.587'05 ptas que abonaba por varios conceptos correspondientes a los temporadas de Cuartera

Abonados al personal permanente la paga extraordinaria en concepto de beneficios

Miércoles 22

## — El Paso de los Círculos —

96<sup>4</sup>

Corresponde a 1<sup>o</sup> de propiedad y abono a noches (primer turno)

La representación ha empezado a las 22 horas terminando a las 23 y diez minutos de la madrugada

El Pocel Sestario J. Ramón Roquer Sordas se persona en Secretaría procediendo al informe de varias transmisiones de acciones

Jueves 23

## — La Princesa Durmiente —

96<sup>5</sup>

Corresponde a 5<sup>o</sup> de propiedad y abono a noches (segundo turno) La representación ha empezado a las 22 horas, terminando a las diez y cuarte minutos de la madrugada

Los Banco Yorke y C<sup>ia</sup> participan el abono en cuenta de 158.137'70 ptas correspondientes a lo temporales de Primavera 1953

Viernes 24

El Dr. Marín se persona en Secretaría entregando una carta que Don Benito Delgado de Madrid ha dirigido a un representante Dr. Puig manifestando que procura en conciencia de la Junta de Gobierno, en proposito de remitir el proyecto para primavera de Mayo.

Sábado 25

## — Visiones —

21<sup>6</sup>

## — Carnaval —

Música de Schumann, coreografía de Michael Fokine, decorado y vestuario de Bakst.

## — Paso a dos —

Del ballet "Giselle", música de Adam, coreografía de Coralli

## Gaiete Parísenne

corresponde a 6<sup>o</sup> de propiedad y alquiler a noches (tercer turno). La representación ha empezado a las 22 horas, terminando a los cuarenta y cinco minutos de la madrugada.

Pagado a los dos jefes de los brigadas de maquinaria y electricista los jornales de la semana por cuenta de la Compañía.

El Dr. Presidente firma un talón de 135.000 pesetas pago de las subvenciones a la Compañía, otros de 9.000 pesetas para completar la cantidad del importe de la nómina del personal permanente, y las cesiones de varios títulos.

Domingo 26

## El Lago de los Cisnes

Zarzuela

corresponde a 2<sup>o</sup> de propiedad y alquiler a tardes. La representación ha empezado a las 18 horas, terminando a las 20:45.

Lunes 27

Obra de los Danzantes Jóvenes y La muñeca de importe 7.000 pesetas.

Pagado a la Compañía 135.000 pesetas anteriores correspondiente a las representaciones de ballet celebradas los días 21-22-23-25 y 26 del corriente año de 27.000 pesetas cada una.

Siguiendo la petición entregó el Tesorario para Gastos Complementarios.

Al Agente de seguros Dr. Alberich se persona en Secretaría para que redise las pólizas de seguros de incendio, responsabilidad civil y accidente, del trabajo actualmente en vigor.

La orquesta únicamente cobra por la noche.

Martes 28

## Carnaval

II 7

## Coppelia

Ballet en 3 actos, música de Delibes, coreografía de Marius Petipa, decorados de Heinrich Hecht, decorado de Denis Wreford. corresponde a 7<sup>o</sup> de propiedad y alquiler a noches (primer turno). La representación ha empezado a las 22 horas, terminando a los cincuenta minutos de la madrugada.

Durante la presente semana actúa de Vocal de turno Don Juan Amat Vidal. La Compañía entrega una comunicación referente a las representaciones de la ópera "Carmen" y el Secretario Mr. Randón Roquer dispone que se constituya junta para el próximo lunes día 3 de mayo.

Conversa fuerte entre un piano para la sala de ensayos de coral.

Miércoles 29

Las Sifides

21º 8

VisionsEndymion (estreno en España)

misica de Mozartoski, coreografía de Maria Inglesby, decorado y vestuario de Sophie Fedorovich.

Gaiete Parisienne

Corresponde a 8º de propiedad y abono a noches (segundo turno). La representación ha empezado a las 22 horas, terminando a los cincuenta minutos de la madrugada.

A las 19 horas han empezado los ensayos el coro para la ópera "Amigo".

Jueves 30

El Lago de los Cisnes

21º 9

Corresponde a 9º de propiedad y abono a noches (tercer turno). La representación ha empezado a las 22 horas, terminando a los cuarenta minutos de la madrugada.

Pagado al personal permanente la nómina del mes actual.

Los empleados permanentes reparten las condecoraciones para la Jura de Jefes del día 4 del próximo mayo.

El coro ensaya desde las 15 horas hasta las 18:30

Mayo 1953

Viernes 1º

El Dr. Presidente firma un talón de 135.000 pesos contra la Banca Jover y Cia para el pago de subvenciones a la Empresa, los certificados de las actividades de las Sociedades durante el pasado mes de Abril, y un certificado, digo duplicado de título correspondiente al sillón de plástico fila 2º número 15.

La orquesta y coro ensayan tarde y noche.

Sábado 2

Carnaval

Zarzuela

Coppelia

Corresponde a 3º de propiedad y abono a tardes. La representación ha empezado a las 18 horas, terminando a las 20:55.

Pagados a los dos jefes de la maquinaria y electricista los jornales de la semana por cuenta de la Empresa.  
El coro ensaya por la noche.

Domingo

3

La Princesa Durmiente Zarzuela  
Correspondiente a 11<sup>½</sup> de propiedad y alquiler a tardes. La representación ha comenzado a las 18 horas, terminando a las 20.50  
El coro ensaya por la noche.

Lunes

4

Los señores Tesorero y Contador firman los recibos correspondientes a Intenciones complementarias 1953-54.  
El Dr. Secretario firma los certificados de las actividades de la Sociedad y un duplicado de éstos.

Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Barón de Guell, a las 19.30 se han reunido la junta de Gobierno con asistencia de los Vicepresidentes señores Valls, Amat, Baudí, Sirona y Roquer, habiéndose exonerado el Hto. Dr. Don Felip Eugenio Vidal y Domínguez y Vilà Texidor y regresando en representación y foto. La sesión ha terminado a las 20 horas.

Por la tarde ensaya el coro y la orquesta por la noche.

Martes

5

Visions

Nº 10

EndymionGiselle

Ballet en dos actos, música de Adauv, coreografía de Coralli, decorado y vestuario de Sophie Fedorovitch. Correspondiente a 10<sup>½</sup> de propiedad y alquiler a noches (primer turno) La representación ha comenzado a las 22 horas, terminando a los encuentros iniciales de la madrugada.

Durante la presente semana actúa de Vocal de Turno don Ramón Roquer Boch.

Entregado a la Banca Jover y Cia 380 recibos que importan 246.924.05 pesetas correspondientes a Intenciones complementarias para que procedan a su cobro.

El empleado permanente Rafael Bautista manifiesta que de los inodoros para caballeros de los pisos 4<sup>º</sup> y 5<sup>º</sup> han sido substraidos los pomos interiores de las puertas.

La orquesta y el coro ensayaron por la tarde, de las 19 a las 21 horas, ensayos al piano en el escenario de los intérpretes de la ópera "Cánigo".  
En Relojería Pujols entrega el reloj de los sacerdos que tenía para su reparación. El citado reloj no funciona.

Miércoles 6

Carnaval

Nº 11

Coppelia

Corres pende a 11<sup>½</sup> de propiedad y a lo渺 a noches (segundo turno) la representación ha empezado a las 22 horas, terminando a los cincuenta minutos de la madrugada.

La Compra entrega las localidades de propiedad para las tres representaciones de la ópera "Cánigo".

Por la tarde ensayo el coro, y de las 19 a las 21 ensayos al piano en el escenario de los intérpretes de la ópera "Cánigo". Asiste al ensayo el Padre Massana, autor de la musical.

El Secretario Don Ramón Roquer se persona en Secretaría redactando la contestación a la comunicación de la Compra, y a la carta del Conde de Egara.

Jueves 7

Los Sílfides

Nº 12

El Lago de los Cisnes (acto 1º)Giselle

Corres pende a 12<sup>½</sup> de propiedad y a lo渺 a noches (tercer turno), la representación ha empezado a las 21.45 horas, terminando a los cincuenta minutos de la madrugada.

Entregado a Gráficas Vinyeta un original de los recibos correspondientes a la ópera "Cánigo".

Se han quedado comprobadas las localidades de propiedad y dispuestas para su clase función.

Viernes 8

El Secretario Don Ramón Roquer telefona redactando un telegrama para Don Benito, Delegado de Madrid.

El Sr. Presidente firma un talón de 125.000 pesetas para el pago de su sueldo, a la Compra; otro de 14.800 pesetas para el pago de la prima por aumento del

número de funciones, los suplementos correspondientes a las mismas y una comunicación para la Empresa.  
La orquesta por la tarde empieza los ensayos de "Canigó", y el coro ensaya tarde y noche. En el escenario ensayos de artistas de los 19 a los 21.

Sábado

9

## Función homenaje al International Ballet

### La Princesa Durmiente

nº 13

#### Desfile de la Compañía

Corresponde a 13<sup>o</sup> de propiedad y alquiler a lucres (primer turno). La representación ha empezado a las 22 horas, terminando a los cinco y cinco minutos de la madrugada. Al terminar el espectáculo toda la Compañía ha hecho acto de presencia en el escenario, queriendo entregar los ramos de flores y mantillas españolas a las bailarinas.

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana por cuenta de la Empresa.

Entregado al Dr. Maiz, Director Administrativo de la Empresa, la comunicación sobre las representaciones de la ópera "Canigó".

Durante un entreacto el Vocal Secretario Dr. Anguer redactó la comunicación a la comisión de Don Ricard Permanyer, referente a su conferencia sobre el poema "Canigó".

Domingo

10

### Gaite Parisiense

Zarzuela

#### Giselle

#### Desfile de despedida

Corresponde a 5<sup>o</sup> de propiedad y alquiler a tarjetas. La representación ha empezado a las 18 horas, terminando a las 20.45. Al terminar el espectáculo toda la Compañía ha hecho acto de presencia en el escenario para recibir los aplausos del público.

Después de la función invitados por la Junta del Círculo del Teatro los principales elementos de la Compañía han pasado al citado Círculo, acompañados del Dr. Anguer, supervisor de este gran teatro, y Dr. Maiz, Director Administrativo, donde se les ha ofrecido una copa de dino español.

Tambien ha sido invitada la Junta de Gobierno asistiendo en su representacion el Vicepresidente Excmo. Sr. Baron de Guell, Don Jose Valls Fabregas y D. Manuel Bertrand Matz.

A las 22 horas ensaya el coro. A la misma hora es retirado el equipaje del personal de la Compania.

Resumen de la Temporada de Primavera 1953 Durante la temporada que termina hoy, empezó el dia 17 de Abril proximo pasado se han representado por la Compania International Ballet las siguientes representaciones: "Las Sifones" (4) - "Paso a cuatro" (2) - "El Lago de los Cisnes" (5) - "Carnaval" (4) - "Paso a dos" - (1) - "Lopelia" (3) - "Fiselle" (3) y los estrenos "Tirios" (5) - "Sinfonie Parisiense" (5) - "La Princesa Durmiente" (4) - "Endymion" (2). De los estrenos ofrecidos han dejado de representarse por errores maticos; "Twelfth Night" "Boerymen" - "Lea - Legend".

La temporada ha constado de 18 representaciones, 13 de noche y 5 de tardes al regimen de cines por semana variando las frutas todas ellas dentro de la susencion contractual de 27.000 pesetas por función. Se cedieron a la Empresa el pabellon numero 28 de planta y la butaca n.º 36 de la tercera fila de anfiteatro de acuerdo con las condiciones establecidas en el concurso de concesion de este teatro.

Lunes 11

Pagado a la Empresa 135.000 pesetas subvención correspondiente a las representaciones de ballet celebradas los dias 5-6-7-9 y 10 del corriente a razón de 27.000 pesetas cada una.

Un alhajero y un peón empiezan el remiendo de una tubería de desague en el inodoro de los baños del piso primero.

Pagado al agente Dr. Falceran 15.999.85 pesetas importe de la prima del suplemento por faltantes numero de funciones.

El Dr. Presidente firma una comunicacion para D. Ricardo Pernanger autorizando a dicha señor para dar una conferencia en el Salón de Descaños el proximo dia 19.

Por la tarde el coro ensaya en el escenario hasta las 19 horas. La orquesta ensaya por la noche.

Martes 12

En la mañana a las 9 ha sido retirado todo el utensilio propiedad del International Ballet.

Un alhajero y un peón terminan los remiendos.

Entregado al Vocal Secretario, Don Ramon Roquer la comunicacion para el señor Ricardo Pernanger y las gacetillas para los diarios

Entregado al Arquitecto de la propiedad, Dr. Gresura, dando cuenta del presupuesto de electricidad. Mario, rogando se le envie a su domicilio.

Por la tarde ensaya el coro hasta las 17. A las 20 horas el coro en el escenario el piano. La orquesta ensaya por la noche.

Entregado a Relojería Pujol un reloj control para su comprobación.

Viernes 13

Los Banos Jover y Cia participan el alocado de 107.325 pesetas por recibidos obtenidos como correspondientes al Primavera 1953.

Presentados en el Registro del Gobierno Civil los certificados de los recibos de la Sociedad correspondientes al pasado mes.

El coro ensaya desde las 19.30 a las 21 en el escenario. La orquesta ensaya por la noche.

Sábado 14

Festividad la Ascension del Señor. Trabajan los brigadas de maquinaria y electricistas. Por la tarde ensaya la orquesta con artistas y coro, y por la noche solamente el coro.

Dado cuenta al Vocal Secretario Don Ramon Roquer del telegramma recibido de Madrid.

Viernes 15

Dado cuenta a los señores Bixent. Dr. Barón de Guell, Dr. Landa de Egara y Don Alheit. Par del telegramma recibido de Madrid.

Entregado a la Compra el armonio.

Por la tarde el Dr. Pernau entrega 350 invitaciones para la Propiedad referente a su congreso del proximo martes, y promete entregar las restantes mañana por la mañana.

Tarde y noche ensaya solamente el coro.

Sábado 16

A las 12 horas el Dr. Pernau entrega el resto de las invitaciones para la Propiedad.

Entregado a la Comisión las invitaciones de propiedad para su reparto.

En la Oficina Ayuntana entrega el boletoario de la subvención correspondiente a la obra "Oanijo".

El Secretario Don Ramon Roquer hace una manifestación que la entrada de los concurrentes a la congresión del proximo dia 19 se efectúe por la puerta principal.

Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana por cuenta de la Empresa.

Por la tarde a las 18:30 y por la noche a las 22:30 ensayo de orquesta, artistas y coro.

Domingo 17

Descanso. La brigada de maquinaria y electricista han trabajado todo el día. Por la tarde ensaya el coro, y se efectuan pruebas de decorado. Por la noche orquesta, artistas y coro.

Lunes 18

Los empleados permanentes arreglan el salón de Descanso para la conferencia de mañana.

Entregado a Don José Artis un libro "Centenario del Liceo" para el archivo del Ateneo Barcelonés.

Se persona en Secretaría el Arquitecto de la Sociedad, Sr. Gresser, poniendo el redizado y conforme a varias facturas.

Tarde y noche ensaya la orquesta, artistas y coro.

Martes 19

El empleado permanente Pablo Dauden no se ha presentado al trabajo por encontrarse enfermo.

El Ayuntamiento cede una silla que queda instalada en el Salón de Descanso en la que el Dr. Magriñá, predig autorizació de la Junta, expone varios asuntos relativos a Jacint Verdaguer.

A las 20 horas en el Salón de Descanso el poeta y publicista Don Ricardo Permayor desarrolla su conferencia versando sobre el poema "el amigo". Asistió a la misma el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, y el coronel Dr. Castell en representación del Excmo. Sr. Capitán General quienes fueron recibidos por el Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Juçal y el Vocal Secretario Don Ramón Hoquer Bosch. También hubo asistido los señores Don José Valls Falernes y Don Juan Amat Vidal. El acto ha terminado a las 20:45 asistiendo numeroso público.

Tarde y noche ensaya la orquesta, artistas y coro. El ensayo de la noche asistió el Excmo. Sr. Gobernador Civil que ha sido recibido por el Empresario Dr. Urquer. Los acompañantes de los orquestistas han sido alojados en el cuarto piso, y únicamente han ocupado la platea las personas invitadas de invitación especial.

Miércoles 20

Se ha fondeado al Dr. La maraña de la Sociedad General de Aguas quien ha concedido que durante los días de función no se corte el agua hasta las dos de la madrugada.

A las 20 horas ha empezado el ensayo general de "Canigó" terminando a los momentos y unos minutos de la madrugada. Los acompañantes de los orfeonistas han sido alojados en el cuarto piso.

Jueves 21

Función de Gala en conmemoración del Cincuentenario de Verdaguer, bajo el patrocinio del Exmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia.

### Canigó (estreno)

Nº 1

opera en tres actos inspirada en el poema del mismo título de M. Jacint Verdaguer, adaptada a la escena por J. Carner, música del P. Antoni Massana S. J. interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "fentel" Carmen Bonanova = "Flor de nen" Rosario Sáez = "Sofia 1<sup>a</sup>" María Rosa Caster = "Sofia 2<sup>a</sup>" Aurora Clíus = "fentel" Pablo Lloïd = "Quijote" Raimundo Torres = "El Esclavo del fentel" Valentín Gascón = "talla ferro" Luis Corchella = "Abad Oliva" Miquel Aquerri = "Un pastor" Pedro Merendó = "Un corrompiente" Diego Moner = Maestro director Pablo Sorozal = Regidor de escena Augusto Gonzalo. Se ha estrenado un decorado de José Martínez Lujanes. Han colaborado las masas corales "Orfeón Llandrún" = "Orfeón Sant Esteve" y "Mazas Coral Orfeónica" bajo la dirección del Maestro Angel Colomer del Romero y el coro de este gran teatro bajo la dirección del Maestro Rafael Pou; "Els cant Verdaguer" bajo la dirección del director coreográfico J. Quiches y cuerpo de baile de este gran teatro bajo la dirección del Maestro Juan Magrúa.

Lunes por la noche a 1<sup>2</sup> de propiedad y otros a noches. La representación ha empezado a las 22 horas terminando a la 1 de la madrugada. Ha sido retransmitida por Radio Nacional de España en Barcelona.

Asistió a la representación el Exmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia que ha sido recibido por el Emperador Sr. Arquer.

También asistió el capitán general, teniente general Don Juan Bautista Lapobez, González, el alcalde de la ciudad Dr. Gimarro y otras autoridades barcelonesas. La sala presenta un brillante aspecto.

El empleado permanente Paul Daudan se ha reintegrado al trabajo. El Dr. La maraña de la Sociedad de Aguas de Barcelona se personó en el teatro, a las 23:30, para comprobar la presión del agua.

La Banca Jover y Cia devuelce 23 recibos impagados de importe 8.841,20 pesetas correspondientes a Cuaresma 1953, poniendo el saldo de 12.001,60 pesetas por recibos librados correspondientes a Cuaresma 1953 y nota de gastos que asciende a 361,05 pesetas.

Durante las representaciones de la ópera "Carignó" los programas con el argumento de la misma se expenden a cincos pesetas.

Viernes 22

El Dr. Presidente firma un talón de importe 100.000 pesetas contra la Banca Jover y Cia para el pago de subvenciones correspondientes a la ópera "Carignó".

Sábado 23

Carignó Nº 2  
interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 21 del actual. Corresponde a 2<sup>o</sup> de propiedad y a horas a noches. La representación ha empezado a las 22 horas, terminando a los cincuenta minutos de la madrugada.

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jornales de la semana por cuenta de la Empresa.

El agente de seguros Dr. Galcerán remite al Secretario Don Ramón hoguer fúnebre suplemento de la póliza del seguro de incendios en el que se especifica las cinco compañías que entran a formar parte en el seguro del mismo.

Domingo 24

Carignó Zaide 1<sup>a</sup>  
interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 21 y 23 del actual. Corresponde a 1<sup>o</sup> de propiedad y a horas a tardes. La representación ha empezado a las 17.30 horas, terminando a las 20.55. El retraso sufrido al comienzo de la representación (17.30) ha sido motivado por tener que esperar la llegada del Exmo. Dr. Gobernador Civil de la Provincia.

Lunes 25

Los empleados permanentes trabajan por la mañana en la limpieza del teatro.

Martes 26

La brigada de maquinaria <sup>empieza</sup> el desmontaje del decorado de la ópera "Carignó". Pagado a la Empresa 100.000 pt en liquidación correspondiente a las representaciones de la ópera "Carignó".

Los empleados permanentes reparten 23 cartas a los señores vecinos.

mismo participando que los recibos deudores por la Banca Jover y Cia están en disposición en Secretaría, y que a partir del día 13 de junio próximo se enviarán un recargo del 12%.

Entregado al Arquitecto de la Sociedad Sr. Escrivá el presupuesto de Electricidad Nuevo y una nota detallé del mismo.

Los señores Tesorero y Contador firman los recibos correspondientes a la ópera "Canígo".

La casa Jover retira el piano (rotura del apoyo) de la sala de ensayos del coro, y otros pianos de la sala de ensayos del cuerpo de baile.

El Dr. Magrini retira los objetos de su propiedad instalados en la oficina del Jefe de Desarrollo.

El Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell dispone que sea remitido un telegrama urgente a Don Benito, Delegado de Madrid, cuyo texto es redactado por el Secretario Don Ramón Hoquer.

El Vocal Don Juan Amat Vidal participa que mañana sale para París y que regresará sobre el 24 del próximo junio.

Miércoles 27

Entregado a la Banca Jover y la 379 recibos que importan pesos 107.758.15 pesetas correspondientes a la ópera "Canígo".

La Caja paga diezmos 2 en la llave con 13 campanas y 4 masas, cesta, armonium y piano.

El Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell dispone sea enviado un telegrama al Dr. Conde de Egara, Oficio Rptz, Madrid.

El Dr. Presidente firma un talón de importe 15.600 pesetas para el pago de la nómina, un traspaso de título y dos suplementos de poliza del seguro de incendios.

Jueves 28

Los empleados permanentes continúan sus trabajos y telefóneos al Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell y al Secretario D. Ramón Hoquer dándoles lectura del telegrama de Don Benito Delegado de Madrid.

Viernes 29

Librado de la Banca Jover y la un talón de importe 15.600 pesetas para el pago de la nómina.

La Caja paga salarios 24.010.70 pesetas que adeuda la por darios conceptos correspondientes a la temporada de Cuadernos de Primavera.

Entregado a Relojería Pujols un reloj-control para su reparación.

Sábado 30

A las 10 horas ha tenido lugar entre el personal afiliado al Seguro de Empleo y la dotation ordenada por el Ministerio de Trabajos sobre si interesa o no el cambio propuesto por dicho Ministerio referente al suministro de medicamentos a los asegurados. El acta de la dotation juntamente con los paquetes han sido remitidas a la Delegación de Trabajos de conformidad con lo ordenado.

Pagado al personal permanente la nómina del mes actual, y a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jornales de la semana por cuenta de la Empresa.

Domingo 31

Descanso.

## Junio 1953

Lunes 1º

A las 11 horas se ha personado en Secretaría el Sr. Marín acompañado del Sr. Chalín, ingeniero de la enea Benito Delgado de Madrid, siendo portador del presupuesto, informe y datos planos del proyecto de la nueva iluminación del escenario. Telefoneando al Excmo. Sr. Barón de Guell dispone que a las 16.30 se reúnan en Secretaría con el citado Sr. Chalín, los señores Excmo. Sr. Barón de Guell, Don Ramón Hoquer y Don Alberto Par.

A la hora señalada los citados señores se han reunido para un cambio de impresiones, y han asistido a una pequeña demostración de regulación electrostática que el ingeniero Sr. Chalín ha efectuado en el escenario.

Martes 2

Telefoneando al Excmo. Sr. Barón de Guell y Don Ramón Hoquer recordandoles la reunión de esta tarde.

A las 19.30 se reúnen en Secretaría el Excmo. Sr. Barón de Guell, Don Ramón Hoquer y Don Alberto Par para un cambio de impresiones referentes al informe y presupuesto que ha remitido la enea Benito Delgado de Madrid. El ingeniero Sr. Chalín efectúa medidas demostrativas de algunas en el escenario.

El secretario Don Ramón Hoquer firma los certificados de las actividades de la Sociedad durante el pasado mes de Mayo.

Visita a Foster Stahr y Schneider que el funcionamiento del ascensor es perfecto.

- Miércoles 3 Dos operarios de Foster Fabra y Schneider empiezan a trabajar en la reparación del ascensor.
- José empleados permanentes empiezan a sacar el vidrio de los pasillos para su limpieza.
- Viernes 4 Descanso. Festividad del Corpus Christi. Han sido colgadas las banderas nacionales en la fachada principal.
- Sábado 5 Telefoneando a los señores Excmo. Sr. Barón de Fuell, Don Ramón Wagner y Don José Valls Táveras recordándoles la reunión de esta tarde a las 19. Foster Fabra y Schneider remite el presupuesto para el cambio de una polea de rendimiento del contrapeso.
- Dos operarios de Foster Fabra y Schneider terminan la reparación del ascensor con la recomendación de prestar servicios reducidos hasta ser cambiada la polea sugerida del contrapeso. Han sido puestos 12 litros de aceite en la enjia de indeciones.
- Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Barón de Fuell a las 19 horas se reúne el Patronato Wagner con asistencia de los siguientes señores; Don Ramón Wagner Bosch, Don José Valls Táveras, Dr. Lloret de Segura, Don Albert Pari, Dr. Sisquella y otros, terminando la reunión a las 20.45
- El Arquitecto de la Sociedad Dr. Brossa, remite el presupuesto de Electricidad María con modificación de precios en menor de uno de los conceptos.
- Sábado 6 Con la autorización del Secretario. Don Ramón Wagner es remitido a Foster Fabra y Schneider la conformidad del presupuesto para el cambio de una polea del contrapeso del ascensor.
- El Dr. María de Electricidad María retorna los tres planos de Benito Delgado de Madrid para sacar fotocopias de los mismos.
- En Banca Jover y Cía participa el ahorro de 42.766.40 pesetas por recibos devueltos correspondientes a Primavera 1953 y 63.608.45 pesetas correspondientes a temporadas complementarias 1953-54.
- Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jornales de la semana a cargo de su propiedad.
- Los empleados permanentes limpian la marquesina.
- El Dr. Presidente firma los certificados de las actividades de la Sociedad durante el pasado mes de Mayo.

Domingo 7

Deseando

Lunes 8

El Sr. Mario de Electricidad Maris se personó en Secretaría manifestando que el Dr. Benito Delgado ha llegado esta mañana, interesando dicha señora cuándo podría entrevistarse con el patronato. Consultado el Excmo. Sr. Barón de suell dispone que tenga lugar hoy a las 20'30 en el Directorio General.

Hoyendo a Antigua Casa Fabio y Luis Pujés para que retiren las alfombras usadas en los pasillos permanentes contiguos al Ministerio de Hacienda.

Es recibida una carta de Electricidad Maris con referencia a la instalación de un cuadro para la maniobra del alumbrado de pasillos y escaleras, en la que promete al finalizar los trabajos de la prolongación de la nueva línea de alimentación de corriente, conceder la reducción que sea posible de acuerdo con el resultado final de los citados trabajos.

Martes 9

En Banca Jover y Cia. partieron el saldo de la cuenta corriente hasta el 20 de Abril próximo para la pesetas 76.013.26 ~~pesetas~~ que es conforme, al sonando por intereses 708.51 pesetas.

Los operarios de Foster Fabre y Schneider retiraron la poca avenida del ascensor.

Una brigada del Ayuntamiento retira la sifónica del fábron de Deseando. Es recibida una carta del Excmo. Sr. Fernández Vidal de la Prodimer por la que participa la finta de ofrecer la cesión a favor de la Sociedad de los derechos de la obra "Canyigó".

A las 12 horas se han reunido los señores Excmo. Sr. Barón de suell, Dr. Benito Delgado, Dr. Bressana y Dr. Mario celebrando un extenso cambio de impresiones en el escenario, sobre la futura reforma de la instalación eléctrica del mismo.

El Arquitecto de la Sociedad Dr. Escrivá di en conformidad a la carta remitida por Electricidad Maris.

Relojería Pujols devuelve el reloj-control que le fue entregado para su reparación.

Miercoles 10

Antigua Casa Fabio retira las alfombras del pasillo de plante y laterales del estadio para su limpieza y conservación.

Hoyendo un telegrama urgente a los señores Wagner de Beyruth.

El Vocal Secretario Don Ramón Wagner dispone se convoque junta de gobierno para el viernes 12 del corriente a las 19 horas, redactando la

papeletas de condonatoria. Son repartidas las condonatorias conjuntamente con un B. L. M. del Excmo. Sr. Baron de Fuell.

Por la tarde el alcalde Fages retira las alfombras de los ascensores principales, plantas y pasillos de los pisos 1º y 2º para su limpieza y conservación.

Presentados en el Registro del Gobierno Civil los certificados de las autorizaciones de la Dirección correspondientes al pasado mes.

Sábado 11

Dado cuenta al Excmo. Sr. Baron de Fuell del telegramma recibido de Bayreuth, dispone que se participe a D. Francisco Benito Delgado, el texto del mismo.

Ha sido cursado un telegramma urgente a Madrid.

Los empleados permanentes continúan sacando el diario.

El Secretario Don Ramón Roquer se persona en Secretaría redactando la papeleta de condonatoria para la Junta general extraordinaria que se celebraría el proximo dia 30 y una circular dirigida a los accionistas.

Viernes 12

Los operarios de Foster Fabry y Shneider instalan el automóvil del ascensor que efectuadas las pruebas lo retiran de nuevo por un fumigamiento.

La Banca Jover y C° participa el ahorro de 42.258.25 pesetas por recibos entrados correspondientes a Atenencias Complementarias y 18.324.60 pesetas de Primavera 1953.

Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Baron de Fuell a las 19.45 se ha reunido la Junta de Gobierno con asistencia de los Vocales tres Vall, Sirona y Roquer, habiéndose excusado el Hno. Sr. Don Félix Fages Vilà delegando su representación y dho., terminando a las 20.30.

La Empresa solicita autorización para unas audiencias que han tenido lugar a las 19.15.

Sábado 13

Llegado a los dos jefes de la brigada de Maquinaria y al jefe electricista los formularios de la semana.

Dado cuenta al Excmo. Sr. Baron de Fuell y al Secretario Don Ramón Roquer del telegramma recibido de Madrid.

El Viceal Secretario D. Ramón Roquer y D. Alberto Par se

rennen en Secretaria para un cambio de impresiones sobre los festivales Wagner.

El Dr. Presidente firma una transmision de titulo.

Domingo 14

Descanso.

Lunes 15

Entregado a la Copisteria Reñe la memoria y presupuesto de Industria E. Delgas para tres espías.

Recibido de Industria E. Delgas de Madrid una carta conjuntamente con una redista.

Al domicilio del Dr. Presidente es recogida una carta para el Excmo. Sr. Baron de Gruell que es llevada al Circulo Cívico.

Martes 16

Los empleados permanentes continúan limpiando el diario.

El Vocal Secretario Don Ramón Roquer y Don Albert Par se entrevistan con el Dr. Maiz, Director Administrativo de la Empresa.

El Vicepresidente Exmo. Sr. Baron de Gruell firma una comunicación para el Excmo. Sr. Gobernador.

Miércoles 17

Entregado a Quintilla y Lardona S. A. los originales de la condonatoria de la proxima Junta general extraordinaria y circular acompañante.

Un operario y tres ayudantes de Foster Fabra y Schneifer colocan la nueva polea del contrapeso del ascensor, siguiéndole la rueda puesta en marcha con resultados satisfactorios. También ha sido reparado el dispositivo del automático.

El permanente Rafael Bautista entrega la comunicación en el Gobernado Cívico.

Jueves 18

Quintilla y Lardona remite los originales de la condonatoria y circular que han de componerse de han sido devueltos.

Los empleados permanentes retiran los cristales de la lucero a las 19:30 han tenido lugar unas audiciones

Viernes 19

Quintilla y Lardona entrega las condonatorias y circulares.

Los empleados continúan limpiando el diario.

El Vocal Secretario se personó en Secretaria redactando la carta de rescisión de las pólizas de Responsabilidad Civil y Accidentes de trabajos actualmente

en vigor con Hispania Compañía General de Seguros.

Sábado 20

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los sueldos de la semana.

Entregado a Martínez y Cardona los originales de la Memoria de Industria Eléctrica Benito Delgado S. A.

Domingo 21

Descanso.

Lunes 22

Los empleados permanentes continúan limpiando el diario de Industria Eléctrica Benito Delgado S. A. remite puzón puesto de las torretas metálicas de embocadura y puente de la misma. Remitida a Hispania Compañía General de Seguros la carta firmada por el Dr. Presidente.

Martes 23

Los empleados permanentes continúan sus trabajos en la Banca Joyer y Co devuelto 61 recibos impagados de importe 94.358,65 pesetas correspondientes a Primavera 1953, parte por el año de 21.540,70 pesetas por recibos corridos de Atenciones o complementarios 1953-54 y 21.411,68 pesetas de Primavera 1953, y nota de gastos que asciende a 723,95 pesetas.

El Dr. Presidente firma una solicitud pidiendo permiso para la celebración de la Junta general extraordinaria el día 4 de julio próximo.

Miércoles 24

Descanso. - Festividad de San Juan Bt.

Jueves 25

Martínez y Cardona remite los originales de la Memoria de Industria Eléctrica Benito Delgado S. A. que han de ser comprados los en deducir. Presentarán en el Registro de Justicia Superior de Policia la solicitud de Junta general extraordinaria.

Viernes 26

Los empleados permanentes continúan limpiando diarios. Las condonatorias de Junta general extraordinaria quedan cobradas en los sobres para su inmediato reparto.

Sábado 27

Pagado a los empleados permanentes la nómina del mes actual, y a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jornales.

de la semana.  
Los empleados permanentes continúan sus trabajos.

- Domingo 28 Descanso.
- Lunes 29 Descanso. Festividad de San Pedro.
- Martes 30 El Vocal Secretario don Ramón Iradier telefona manifestando que la Junta general extraordinaria que debía celebrarse el próximo día 4 de julio, se celebraría el día 9. Presentado en el Registro de Jefatura Superior de Polvorín, nuevo solicitante de permiso para la Junta general extraordinaria el día 9 de julio.  
Auntilla y Barrios entregan las memorias que seguramente son cobardas en los sobres.  
El Vocal Secretario se pone en secretaría ordenando el reparto de las condecoraciones para mañana.

## Julio 1953

- Miércoles 1º Los empleados permanentes reparten las condecoraciones para la próxima Junta general extraordinaria.
- Jueves 2º Los empleados permanentes limpian diariamente la brigada de maquinaria y los juncos se cortan para las mangueras.
- Viernes 3º Los empleados permanentes y la brigada maquinaria continúan sus trabajos.  
El Excmo. Sr. Barrio le fuell se persona en secretaría redactando un B. L. M. (particular) que será remitido a los señores propietarios de palos, con referencia a la próxima Junta general, y dispone sea entregada una lista de señores propietarios al Drs. Cordero de Egara.
- Sábado 4º Los empleados reparten los B. L. M. del Excmo. Sr. Barrio le fuell pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe de electricistas los jornales de la semana.
- Domingo 5º Descanso.

- Lunes 6 Los empleados permanentes y brigada de maquinaria continúan sus trabajos.
- Martes 7 Los empleados permanentes empiezan a preparar el Salón de Sesiones para la Junta general.
- Miércoles 8 Los empleados permanentes terminan el arreglo del Salón de Sesiones para la Junta general.  
El Excmo. Sr. Baró de Sall se personó en Secretaría disponiendo sea remitida una carta al señor Benito Villegas manifestándole haber sido revisado su telegrama para su devolución a Barcelona.  
El Vocal Sr. Amat telefona manifestando que mañana vendrá a la Junta.
- Jueves 9 El Excmo. Sr. Baró de Sall dispone que se remita al Dr. Valls de Montany una lista de propietarios de palcos.  
El Vice-secretario Don Ramón Roquer firma los certificados de las actividades correspondientes al mes de Junio.  
Para un cambio de impresiones previas a la Junta general se han reunido en Secretaría a las 19 horas, los señores Excmo. Sr. Baró de Sall y D. Ramón Roquer.  
A las 22:15 con asistencia del Delegado gubernativo han quedado constituidas en el Salón de Sesiones la Junta general extraordinaria de señores Accionistas bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Baró de Sall acompañado de los Vocales Don Juan Robert Viñal, Don Josep Valls Faberner, Don Miquel Boix, Don Lluís F. Magaña y Don Ramón Roquer Bosch, actuando como secretario el administrador de dichos señores. El fr. Presidente Ilmo. Sr. Don Félix Fages Vilà y los Vocales Don Francesc J. Vilà Bertrana y Don Manuel Bertrand Martí no asisten por encontrarse en fomio los dos primeros y ausente de Barcelona el último. No ha sido tomado acuerdo alguno, aplazando la resolución de los puntos expuestos en la convocatoria para reunión general que se conocerá el próximo mes de Octubre. Se ha fijado para la sesión a las 23:15 horas.
- Y causa del fuerte aguacero desargado este martes noche y por desgracia del desague reventado sobre la sala de juntas, se ha producido una pequeña inundación en la escalera principal que se ha considerado de consideración.
- Viernes 10 El alcalde Luján inspecciona el desague reventado sobre la sala de juntas para su reparación.  
Presentado en el Registro del Gobierno Civil los certificados de las actividades de la sociedad correspondientes al pasado mes.

El Sr. Marció entrega 791.85 pesetasehrante del depósito constituido en la Compañía Barcelona de Electricidad con motivo de la actuación de la Compañía Internacional Balat.

Sábado 11

Pagado a los dos jefes de las brigadas de maquinaria y al jefe electricista los sueldos de la semana.

Les remitido al Vocal Secretario Don Ramón Igúner Bosch, a su domicilio de Argentina, el acta de la junta general extraordinaria.

Han sido remitidos B. L. M. de la Presidencia a los señores hermanos que delegaron su voto dandoles cuenta del resultado de la junta general extraordinaria celebrada el día 9 del corriente.

Domingo 12

Descanso.

Lunes 13

Mr. allanil y un pieón reparan el desague roquero sobre la sala de juntas (medio jornal)

El Sr. Barón de Fuell telefona manifestando que se convocó al Vocal Secretario Dr. Igúner el dia mas factible para efectuar sesión la junta de Gobierno. Yo encontrándome en un desvío de Dr. Igúner he convocado con urgencia a los señores que llamo de 3 a 4 de la tarde o bien a las 10 de la noche al domicilio del Sr. Barón de Fuell.

A las 19 horas se presentan en Secretaría de Hacienda políticas del Dr. Igúner entregando el currículum del acta de la junta general y de una instancia para el Gobierno Civil.

Martes 14

El Excmo. Sr. Barón de Fuell telefona disponiendo que se convoque junta de Gobierno para el proximo jueves dia 17.

Son repartidas las convocatorias para la citada junta.

El Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell se persona en Secretaría para concretar algunos puntos referentes a la junta general extraordinaria celebrada el dia 9 del actual, y a las 13 horas se reúne con los señores Igúner y Pannas para un cambio de impresiones.

Miércoles 15

El Presidente yltmo. Sr. Don Félix Sáez Vilà remite a esta Secretaría tres cartas para ser entregadas, dos al Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell y otra al Expresso Dr. Igúner.

Los empleados permanentes continúan sus trabajos.

- Miercoles 16  
 La Diana Foyer y Cia participa el alonso de 58.742,50 pesetas por retribuciones correspondientes a la obra "Canción" entregado al Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell y al Empresario Sr. Arquer las cartas del Sr. Presidente.
- El Director Administrativo de la Empresa Sr. Muñoz ha solicitado autorización para unas audiciones que han tenido lugar a las 19.30.
- Viernes 17  
 Pagado a los empleados permanentes la gratificación correspondiente al 18 de julio consistente en el sueldo fijo de un mes mas quinientos y cargas familiares, y a los dos jefes de la brigada de maquinaria y electricista los reembolsos y cargas familiares.
- Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los primos de la semana.
- Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Barón de Fuell a las 19.15 se han reunido en la sala de Juntas con asistencia de los señores Amat, Bertrand, Boada y Arquer, haciendo excepción los señores Vallès, Fabre y Girona. El Presidente del C. M. Dr. Don Félix Fages Vilà no ha asistido a la sesión por haber presentado la dimisión del cargo. La sesión ha terminado a las 20.15.
- Sábado 18  
 Los motivo de conmemorarse el XVII aniversario del Banco Bramienta Nacional ha sido colgar la bandera en la fachada principal. No ha trabajado ningún empleado.
- Domingo 19  
 Desayuno.
- Lunes 20  
 Empiezan sus vacaciones los empleados permanentes Ramón Clanta, Rafael Baptista, Jose Say y el jefe de la brigada de maquinaria Miguel Planas.
- Pagado al agente de seguros Sr. Salazar la prima del seguro de incendios.
- Martes 21  
 Telefoneando al Sr. Barón de Fuell dándole cuenta de que la Compañía Colomina se interesa para impresionar unos discos en este gran Teatro, y que el Sr. Pamies quiere informarse de este asunto. El Sr. Barón de Fuell dice que se entrevistaría con el Sr. Pamies, hoy, en el despacho de la Empresa.
- Los señores de la Compañía Colomina se personan en Secretaría para ultimar los detalles referentes a la impresión de discos. Hacerán mañana a las 11.

Miércoles 22

Preguntado al Dr. Barón de Guell las condiciones que deben cumplirse a la Compañía Colombina, dice que la autorización es solamente para efectuar una prueba, y en cuanto a las condiciones económicas esto tardé los puntualizaran con el Secretario Dr. Roquer.

La Compañía Colombina pregunta por teléfono si se les puede decir algo con referencia a la autorización solicitada, contestándole lo manifestado por el Dr. Barón de Guell.

A las 19 horas el Vocal Secretario Dto. Ramón Roquer manifiesta que las condiciones para la Colombina son 3.000 pesos en concepto de autorización, por cada sesión, y el consumo de electricidad a su cargo. La Compañía Colombina da su conformidad, y acto seguido trae los aparatos de control para empezar a trabajar mañana a las 10.

El agente de seguros Dr. Galcerán remite la nueva póliza de accidentes de trabajo, concertada con la Compañía Hispania, para que la firme el Dr. Presidente.

Por encargo del Excmo. Dr. Barón de Guell se preguntó al Hno. Dr. (Barón de) dígs. D. Félix Fages Vilà el dia y hora para disertarse, manifestando dichos señores que mañana juzgar a las 18 horas.

Jueves 23

A las 10 la Compañía Colombina empieza la grabación de discos terminando a las 19. Han efectuado trece grabaciones de pardanas por la "Mola Barcelona".

Teléfono del Hno. Dr. Don Félix Fages Vilà la hora sugerida por el Dr. Barón de Guell encontrandolo conforme.

Viernes 24

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jornales de la semana.

Sábado 25

Los miembros de la festividad del dia, Santiago Patron de España, han sido elevada la bandera nacional en la fachada principal. No ha trabajado ningún empleado.

Domingo 26

Deseando.

Lunes 27

Remitido al domicilio del Excmo. Dr. Barón de Guell el borrador de la justificación del gobernador civil referente a los festivales de Beyrouth.

Un año y un poco desobrigen una tesis de doctor de la casa número 6 de la Rambal. (medio jornal)

A las 19:30 han tenido lugar unas audiencias

Martes 28

El Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell firma una transmisión de tránsito y la poliza del seguro de accidentes del trabajo a favor de Hispania que ha sido renovada.

El Arquitecto de la Sociedad, Dr. Escrivá, manifiesta que mañana sale para Valencia regresando dentro de un mes.

Miércoles 29

El Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell, por conducto de un boletín del Círculo del Piso, remite el borrador de la instancia al Gobernador Civil y su sello del mismo.

Remitida una carta a los señores hicianistas miembros que quedan pendientes de la temporada de Primavera 1953 participando la prórroga concedida por la Junta de Gobierno, y que la misma tiene el día 20 del próximo Agosto.

Jueves 30

Electricidad Mario envía una carta en la que propone con referencia al nuevo cuadro a construir para el alumbrado de pasillos y escaleras, que el panel de marmol de tallado en un presupuesto sea substituido por uno metálico.

Viernes 31

Pagado a los empleados permanentes, la nómina del mes actual.

La Banca Jsoor y C<sup>o</sup> devolvió 106 recibos impagados de importe 34.546,89 pesetas correspondientes a febrero 1º 1953 y 6 tenencias complementarias, 53-54, participa el año de 12.395,69 pesetas por recibos enviados de febrero 1º 1953, 81.941,15 pesetas de 6 tenencias complementarias 1953-54 y 15.400,75 pesetas de opera "Canijo", y nota de gastos que asciende a 694,85 pesetas.

## Agosto 1953

Sábado 1

Pagado al segundo jefe de la brigada de maquinaria y al jefe electricista 15 fomates por la semana.

Domingo 2

Descanso.

Lunes 3

Los empleados permanentes reparten 56 cartas a los señores hicianistas miembros participantes que los recibió de vuelta por la Banca Jsoor y C<sup>o</sup> estén a su disposición en Secretaría, y que a partir del día 17 del actual

sufrirán un recargo del 12%.

Por encargo del Excmo. Sr. Barón de Fuell, la casa Electricidad Mariano que pregunta a Industria Eléctrica Benito Delgado de Madrid si ha recibido la visita de algún técnico de Begneth.

El señor José Vicente al entrar en el escenario para quitar la corriente eléctrica del cuadro general, ha tropezado con uno de los pates de la resistencia líquida que están sobre el escenario para en limpiar, rompiendo el estadio pate.

Martes

4

Por encargo del Secretario Don Ramón Hoguer se visitó al Dr. Pla de la Banca Jover y le para exponerle las anomalías en el cobro de los recibos Primavera 1953, Atemperaciones Complementarias 1953-54 y Censo 1-1953 que han sido presentados a los señores accionistas una sola vez. Dicho señor mega dispuesto y que tomará medidas para que no se repitan tales anomalías.

Miercoles

5

El Dr. Mariano de Electricidad Mariano telefona, manifestando que el Dr. Benito Delgado está ausente de Madrid para unos días.

Dado cuenta al Excmo. Sr. Barón de Fuell de que el Dr. Benito Delgado se encuentra ausente de Madrid.

Jueves

6

El Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell firma los certificados de las actividades de la Sociedad durante el pasado mes de julio, y una carta para Hispania Locomotora General de Legueros dando por rescindida la póliza de accidentes del trabajo.

Viernes

7

El Excmo. Sr. Barón de Fuell telefona que se envíe un telegrama al Dr. Benito Delgado de Madrid, pidiéndole que el técnico alemán llegará a dicha capital el día 17.

Sábado

8

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los sueldos de la semana.

Domingo

9

Descanso

Lunes

10

Terminadas sus vacaciones se reintegran al trabajo los empleados permanentes Ramón Llanta, Rafael Bautista, José Sánchez y el primer jefe de maquinaria Miguel Hernández; y los empleados Miguel Ametller y Enrique Pitarra. Dado cuenta al Vicepresidente Sr. Barón de Fuell de un telegrama

del Dr. Benito Delgado en el que manifiesta que con motivo de las Jornadas  
de técnicos alemanes se plazan en salida hacia Madrid.  
Por encargo del Dr. Barón de Gruel se teleponeado al Dr. Landa de Egara  
para darle cuenta del telegrama de Madrid. El Dr. Landa de Egara está ausente  
de Barcelona.

Martes 11 Representando en el Registro del Gobierno Civil los certificados de las actividades  
de la Sociedad correspondientes al pasado mes.

Dado cuenta al Dr. Landa de Egara del telegrama recibido de Madrid  
quien dispone sea enviado otro al Bayreuth para que aplazan salida  
técnicos hasta primera de Septiembre.

Miércoles 12 Tres representantes de la Compañía del framisfón se personan en Secretaría  
manifestando tener autorización del Dr. Barón de Gruel para efectuar pruebas  
de soplos para más futuras grabaciones. Comienzo mañana a las 12 para  
la confirmación de esa petición.

El Ayuntamiento ha señalado para el pago de los 5.000 pesetas corres-  
pondientes al año 1953, el próximo día 21.

A las 19.30 han tenido lugar más audiencias.

Jueves 13 Consultando al Vicepresidente Dr. Barón de Gruel y el Secretario Don Ramón  
hoquei dan la conformidad para las pruebas que la Compañía del framisfón  
efectuará el próximo martes día 18.

Dado cuenta al Vicepresidente Dr. Barón de Gruel de que el Ayuntamiento  
ha fijado para el pago de los 5000 pesetas el próximo viernes día 21.

El jefe electricista fijado por los empleados permanentes prepara  
la orquesta.

Viernes 14 Algunos técnicos de la Compañía del framisfón se personan en el Teatro para un  
revisa de las condiciones acústicas.

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los  
porvales de la semana.

Sábado 15 Festividad de la Inmaculada Concepción. No se trabajó ningún empleado.

Domingo 16 Deseanzo.

- Lunes 17 La Compañía del Gramófono entra varios aparatos para las pruebas que efectuaran mañana.
- Un pieza sus daciones el segundo jefe de maquinaria Constantino Anguera
- Martes 18 El Secretario Don Ramón Hoguer telefona disponiendo que se convoque Junta de Gobierno para el próximo día 15.
- A las 14 horas setenta músicos han comenzado a interpretar fragmentos de diversas obras para las pruebas que está efectuando la Compañía del Gramófono, terminando a las 17 horas.
- El Director de la Compañía del Gramófono solicita si es posible, el montaje del tablado que se utiliza para los conciertos y desenfundar la sala, siendo de su cargo los gastos que occasione.
- Presentado el Vicepresidente Dr. Barón de Guell sobre dicha petición da su conformidad.
- Miércoles 19 La Compañía del Gramófono, por mediación del señor de Juan, da su conformidad al presupuesto de gastos presentado por el jefe de la brigada de maquinaria y el jefe electricista para el montaje y desmontaje del tablado.
- El Vocal Secretario se personó en Secretaría preparando los asuntos a tratar en la próxima Junta de Gobierno.
- Jueves 20 Una brigada de maquinaria de 9 hombres y 5 electricistas empiezan a las 7 de la mañana el montaje del tablado para la orquesta, terminando a las 13.
- Pagado por cuenta de la Compañía del Gramófono el jornal de la brigada de maquinaria - electricistas (brigada 1.255 ptas. electricistas 937,50) las dos horas de 7 a 9 han sido extraordinarias.
- La Compañía del Gramófono ha continuado las pruebas de orquesta desde las 14 a las 17.
- Son repartidas las conductorias para la próxima Junta del día 21.
- Viernes 21 El Vicepresidente Dr. Barón de Guell acompañado del Vocal Secretario se persona en el Ayuntamiento procediendo al pago de 5.000 pesetas plaza pendiente al año actual, por devolución de las 100.000 pesetas indebidamente cobradas por el Ayuntamiento en concepto de arbitrios sobre las localidades de propiedad.
- La orquesta de la Compañía del Gramófono ensaya desde las 14 a las 17 horas, dando por terminadas las citadas pruebas que hasta hoy han sido efectuadas.

Sábado 22

- La Brigada de maquinaria y electricistas desmontan el tablado.  
 Pagada a la brigada de maquinaria y electricistas el jornal correspondiente al desmontaje del tablado, y al jefe de la brigada y al jefe electricista los jornales de la semana, devueltos los giornales a cada uno.  
 La Compañía del Grano como retira el material de su propiedad gratificando con 100 y 50 pts a los empleados permanentes.  
 La Blanca Joyería le devuelve 54 recibos impagados de importe 20.340.45 pesetas correspondientes a Opera "Lanigó"; participa el ahorro de 13.274.90 pesetas por recibos devueltos del mismo concepto y nota de gastos que asciende a 347.65 pts.

Domingo 23

## Desayuno

Lunes 24

- Los empleados permanentes reparten 54 cartas a los señores herederos de los fallecidos particulares que los reciben devueltos por la Banca Joyería que están a su disposición en Secretaría, y que a partir del día 5 del próximo Septiembre se tratará un recargo del 12%.

En pieza de dañinas al jefe electricista Tr. M. Díster  
 los empleados permanentes consuman el Teatro.

En el palés número 15 del piso primero involuntariamente han roto el cristal de la puerta que separa el ante-palés del palés.

Martes 25

- Ha sido entregado al negociado de Intendencia del Ayuntamiento la autorización a favor del Dr. Barón de Fuell para el pago de los 5000 pts.  
 Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Barón de Fuell a las 19.30 se ha reunido la Junta de Gobierno con asistencia de los Vocales señores Valls, Brada y Roquer, terminando la sesión a las 20.30.  
 El Vicepresidente Dr. Barón de Fuell firma una transmisión de fondos y un talón de importe 10.000 pesetas para el pago de la nómina.

Miércoles 26

- El Vicepresidente Dr. Barón de Fuell sale de Barcelona y durante su ausencia es substituido por el Vocal D. José Valls Faberner.  
 Un operario de la fermeña repara las llaves reguladoras de los radiadores en los camerinos.

El Vocal Don José Valls Faberner telefónica manifestando se le remita a su despacho una nota detallando el importe del fluido eléctrico durante los meses julio y diciembre 1952 y junio 1953.

- Miercoles 27  
 Librado de la Banca Foster y de un talón de 10.000 pesos para el pago de la nómina.  
 Retirado de la Banca Foster y de dos fichas para el registro de la firma del Vocal  
 don José Valls Falomir.  
 Pagado de la Compañía del Teatro por 5107.20 pesos importe de los gastos por  
 las prendas efectuadas en este Gran Teatro.
- Vierenes 28  
 El Vocal Dr. Vaquez telefona manifestando que si la Compañía "Columbius" le interesan  
 efectuar grabaciones el próximo lunes dia 31, las condiciones son 4.000 pesos por la  
 autorización y los gastos normales.  
 El arrendatario de la tienda de la casa número 3 de la calle van Poppel ha sub-  
 tituido la puerta de madera existente por otra (de madera) de go metalica. La puerta  
 de madera ha sido guardada en el almacén de bajos plateros.  
 Preguntando a la Compañía de Electricidad para cuajar la huja del contador  
 correspondiente a la iluminación de la fachada, manifiestan que se haga por carta  
 firmada por el Presidente.
- Sabado 29  
 Tres empleados de la Compañía Barcelonesa se presentan en el Teatro para una  
 orientación sobre el cambio de la corriente continua por alterna en el escenario, quedando  
 con ambos que se avise al Dr. Maríñ para concertar mejor sobre el cambio propuesto.  
 Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista  
 los sueldos de la semana.
- Domingo 30  
 Descanso.
- Lunes 31  
 Terminadas sus vacaciones se reintegran al trabajo los empleados permanentes,  
 Miguel Amethller y Enrique Pitarch; y las empiezan Manuel Muri y Pablo  
 Aragóen.  
 Pagado al personal permanente la nómina del mes actual.  
 La Compañía "Columbius" no efectua la grabación de discos.
- Septiembre 1953
- Martes 1  
 Los empleados permanentes continúan limpianas el cuartel de calderas de la calefacción  
 entregada a un empleado de la rejería Catreras la base del reloj de la fachada  
 para hacer un duplicado.

Terminadas sus vacaciones se reintegra al trabajo el sereno José Viciana; y las empieza el otro sereno Miguel Domínguez

Miércoles 2

Un albañil repara una humedad en la tienda-comisaría de la casa nº 6 de la Rambla de la puebla

El arrendatario de la tienda de la casa número 3 de la calle San Pablo solicita autorización para cambiar el marmol de la entrada de la citada tienda

Jueves

3

El vecino Manta procede al cambio de varias baldosas de los radiadores de calefacción  
Los demás empleados continúan limpian las calderas

Viernes

4

Los siete reparan un escape en la tubería de entrada del agua de moneda que pertenece a la tienda-comisaría de la casa nº 6 de la Rambla de la puebla  
Los empleados permanentes continúan en el cuarto de calderas de la calefacción

Sábado

5

Pagado a los dos jefes de las brigadas de maquinaria y al jefe electricista los sueldos de la semana

Domingo

6

Descanso

Lunes

7

Terminadas sus vacaciones se reintegra al trabajo el segundo jefe de la brigada de maquinaria Constantino Lingüera

El presidente de la Compañía General de Seguros remite al compraventor justificativos de que esta Sociedad ha cumplido el artículo 93 del Reglamento de procedimientos del trabajo

Martes

8

Don Juan R. Párraga, delegado de la Empresa y el Dr. Masó, Director de administración de la misma, han regresado del extranjero

Visitando al industrial jesuita Ruiz para la colocación de las planchas del cielo raso del escenario, promete efectuarlo el próximo lunes día 14

Miércoles

9

Don José Valls Falerner, Vicepresidente accidental y el Vocal Secretario don Ramón Roquer firman los certificados de las actividades de la Sociedad

- durante el pasado mes de agosto.
- Don José Valls Faberner firma las fichas para el registro de la Blanca Joderr y Cia.
- Sábado 10**
- Se ha puesto en la casa Minimax para que efectue la revisión anual de los aparatos y extienda certificación de la misma.
- Los empleados permanentes y brigada de maquinaria empiezan a limpiar los telares.
- Presentado en el Registro del Oficina Civil los certificados de las actividades de la Sociedad correspondientes al pasado mes.
- Viernes 11**
- Consultado con el Vocal Secretario Don Ramón Wagner la fecha de los recibos de la próxima temporada de Indumentaria, manifiesta que el próximo lunes decidirán con referencia a la misma.
- Los empleados permanentes y brigada de maquinaria continúan limpiando los telares.
- Sábado 12**
- Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y electricista los sueldos de la semana.
- El Vicepresidente residente Don José Valls Faberner manifiesta que estará ausente de Barcelona durante la próxima semana.
- Don José Jordán, jefe del Cuerpo de Bomberos se personó en Secretaría manifestando que la próxima semana se efectuará la revisión anual de mangas.
- Domingo 13**
- Descanso.
- Lunes 14**
- Un operario y un ayudante del jefe Roig empiezan a colgar planchas en el cielo raso del escenario.
- Los operarios permanentes y brigada de maquinaria continúan limpiando los telares.
- La casa Juan Pallarols retira del polos del Ayuntamiento 2 sofás, 2 banquitos y 1 banquillo alto.
- Terminadas sus labores se reintegra al trabajo el jefe electricista José M. Esteban.
- Martes 15**
- Un operario jefe y un ayudante continúan en el escenario.
- Los empleados permanentes y la brigada de maquinaria continúan sus trabajos.
- Un camión perteniente de la Compañía efectúa 5 días retirando carbónilla.

Miércoles 16

Un operario yesero y un ayudante continúan sus trabajos en el escenario  
los empleados permanentes y brigada de maquinaria continúan limpando  
los telares.

El Vocal Secretario Dn Ramón Roquer dispone sea convocada Junta de Jóvenes  
para el próximo miércoles dia 23

La Comisión entrega las comunicaciones relativas al desarrollo de la próxima  
temporada de Indumentaria 1953-54

Entregado a finales vaya tanto los trabajos de recibos de la temporada de  
Indumentaria 1953-54 de los meses 1º y 2º semestres 1954

Hoy primer día de restricciones ha sido cortada la corriente desde las 8 a  
las 19 horas.

Jueves 17

Un operario yesero y un ayudante continúan en el escenario  
los empleados permanentes y brigada de maquinaria continúan sus trabajos  
hasta las 12 el empleado permanente Ramón Blanca se retira del trabajo por  
encontrarse enfermo.

Ha sido cortada la corriente desde las 8 a las 19 horas

Viernes 18

Un operario yesero y un ayudante continúan en el escenario

El empleado permanente Dn Roque no se presenta al trabajo por encon-  
trarse enfermo

El Vocal Secretario Dn Ramón Roquer telegrafo informando que la  
Junta de Jóvenes que debía convocarse para el próximo dia 23 lo sea para  
el martes dia 22

Sábado 19

Un operario yesero y un ayudante continúan en el escenario

El empleado permanente Ramón Blanca restablecido de su dolencia se  
reintegra al trabajo

Con repartida las concentración para la próxima Junta del dia 22

Reunidos a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista  
los jefes de la semana

Domingo 20

Descanso

Lunes 21

Un operario yesero y un ayudante continúan en el escenario

Terminadas sus diligencias se reintegran al trabajo los empleados permanentes,  
Manuel Muñoz y Pablo Díaz

El empleado permanente José Say se reintegra al trabajo restablecido de su desempeño.

Martes 22

Un operario y un ayudante continúan en el escenario.  
Bajo la presidencia del Vocal don José Valls Taberner actuando de Vicepresidente accidental, a las 19:30 se ha reunido la Junta de Gobierno con asistencia de los Vocaltes don Juan Amat, don Luis Girona, don Miguel Banda y don Ramón Wagner, terminando la sesión a las 20:30.

Ha sido remitido un telegrama a los señores Wagner de Sagrada que los empleados permanentes empiecen a repasar las etapas hoyas.

Miércoles 23

Un operario y un ayudante continúan en el escenario.  
Los empleados permanentes continúan sus trabajos.  
Don José Valls Taberner firma una transmisión de título y una comunicación para la prensa.

Jueves 24

En motivo de la festividad de Nuestra Señora de la Merced, Patrona de Barcelona, ha sido colocada la bandera nacional en la fachada principal. No ha trabajado ningún operario.

~~25-26-27-28~~

Viernes 25

Un operario y un ayudante continúan los reunidos.  
Los empleados permanentes empiezan a limpiar el Teatro.

Sábado 26

Un operario y un ayudante continúan los reunidos.  
Un vaso de agua se rompió derramando goteras en el taller de pintura terminando por la tarde.  
Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y jefe electricista los jornales de la semana.

Domingo 27

Deseando

Lunes 28

Un operario y un ayudante continúan los trabajos.  
Don José Valls Taberner, Vicepresidente accidental firma un talón de 26.000 pesetas contra la Banca Jodor y le pone el pago de la nominación.

Martes 29

Un operario y un ayudante continúan sus trabajos.  
Los señores Tesorero y Contador firman los recibos correspondientes a febrero 20. 1953.

Entregado a la Banca Icser y el 362 recibos que importan pesetas 14.337.08 pesetas correspondientes a febrero 2. 1953

Entregado de la Banca Icser y la una tarjeta de importe 26.000 pesetas para el pago de la nominación y seguros sociales.

La cuota de la Compañía Telefónica ha sido aumentada en 30 pesetas a partir del dia 1 del mes de Septiembre.

Miércoles 30

Un operario y un ayudante continúan los trabajos  
Pagada al personal permanente la nominación del mes actual.  
Encargado a Casa Larret S. A. uniformes para los empleados permanentes.  
Miguel Agustí y Enriqueta Piñarach

Remitido a Don José Valls Falerner, Vicepresidente accidental, la carta recibida de Bayreuth. El secretario Dña Ramón Roquer ha sido informado del texto de la misma.

Ha sido cortada la corriente desde las 8 a las 19 horas.

François Hayotana entrega el balance de la subvención correspondiente a la Temporada de Otoño 1953-54.

## Octubre 1953

Jueves

1

Un operario y un ayudante continúan los remiendos.  
Los empleados permanentes terminan el repaso de las claraboyas.  
Por celebrarse la Fiesta del Landillo se ha colgado la bandera nacional en la fachada principal. Ha sido festivo unicamente para el elemento oficial.  
Ha sido cortada la corriente desde las 8 a las 19.30 horas.

Viernes

2

Un operario y un ayudante continúan los remiendos.  
Los empleados permanentes empiezan a limpiar el Teatro.  
Hechizado al encargado del pintor toldo, Dr. Elias, se ha pensado en el Teatro haciendo cargo de los remiendos que debían efectuarse.  
A las 21.30 y en el restaurante del Orfeón Concierto ha tenido lugar la cena dada por la Empresa a los artistas musicales de la prensa de Barcelona para exponerles el plan artístico para la proxima Temporada de Otoño 1953-54. Han sido invitados el Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Juanel, el Vocal Don José Valls Falerner y el

Vocal Secretario Don Ramón Hoquer Bosch  
El Dr. Barón de Fuell ha regresado de Omillas

- Sábado 3 Un operario jefe y un ayudante terminan los remiendos  
Pagada a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jornales  
de la semana de acuerdo con las normas dictadas por el Instituto Nacional de Precisión  
o sea por cuenta individual.
- Un técnico de la Compañía Barcelonera se persona en Secretaría para consultar  
si el proyecto del cambio de corriente continua por alterna se efectuará en breve.
- Domingo 4 Descanso.
- Lunes 5 El sábado la Empresa coloca en la fachada principal las carteles grandes  
anunciando el elenco y repertorio de la próxima Temporada de Índierno 1953-54 y  
los carteles pequeños anunciando las dos primeras funciones la tridáctica y  
la fideicomiso.
- Teléfonando a la Compañía Barcelonera que el proyecto para el cambio de corriente  
continua por alterna queda aplazado hasta nuevo aviso.
- El Vocal Don José Valls Taltener remite un telegrama recibido (un telegrama) dirigido  
al Ministerio de Asuntos Exteriores, siendo entregado conjuntamente con otras  
copias de otros telegramas cursados a Bayreuth al Vocal Secretario Don Ramón Hoquer.
- La Empresa entra un piano destinado a las salas de ensayos del coro  
los empleados permanentes continúan reparando las clavijas rotas  
La Empresa entrega 600 programas.
- Hoy ha empezado a ensayar el coro.
- Martes 6 Entregado a la Banca 1'000 y € 375 recibos que importan 2.042.890 pesos correspondientes a Índierno 1953-54.
- El Aparejador del Dr. Tesorero Telefónica manifestando que se le remita una copia  
del catálogo de aportación del Teatro.
- El Secretario Don Ramón Hoquer redacta, por teléfono, dos telegramas uno para  
Bayreuth y otro para Madrid siendo enviados seguidamente.
- Recordando al Vicepresidente Excmo.-Dr. Barón de Fuell y al Secretario Dr. Ramón  
Hoquer la reunión con el Dr. Pamiés, abogado de la Empresa para hoy a las 20.30
- El coro ensaya tarde y noche.
- A las 20.30 se reúnen en la Sala de Juntas el Vicepresidente Excmo.-Dr. Barón de Fuell  
el Secretario Dr. Ramón Hoquer, el Empresario Don José S. Arquer y el Abogado de la

Limpieza Dr. Pamiés, terminando a las 21.45

El Dr. Barón de Guell y el Secretario Don Ramón Roquer firman los certificados de las actividades de la Sociedad durante el pasado mes de Septiembre.

Miércoles

7

Un empleado de la casa Minimax recibe los aparatos instalados en este Teatro a los efectos del certificado de apertura de temporada.  
La limpieza empieza la entrega de equipaje efectuandolo de los platos.  
El Vocal Don Pío Valls Falgueres manifestó haber recibido un telegrama del (sustituto) Jefe Ministerio de Asuntos Exteriores y seguidamente lo remite a esta Secretaría. Dado cuenta del mismo al Secretario Don Ramón Roquer.  
El coro ensaya tarde y noche  
Ha sido cortada la corriente desde las 8 a las 18.30 horas

Jueves

8

El Aparejador del Dr. Gascón, Dr. Gadilán, telefona manifestando que no ha remitido el certificado porque dicho Dr. Gascón está de regreso a Barcelona el próximo lunes.  
El coro ensaya tarde y noche  
Ha sido cortada la corriente desde las 8 a las 18.30 horas

Viernes

9

La casa Minimax retorna 10 aparatos para en contrario y 1 para reparar y entrega el certificado a los efectos de apertura del Teatro para la proxima temporada.  
El mecánico tanto al comenzar el recorrido de los sanitarios encuentra a faltar en el cierre de en la llave del cuarto piso un tirador completo (cadena y pomos) y un pomo.  
El coro ensaya tarde y noche

Sábado

10

Un inspector de sanidad se persona en el Teatro efectuando la visita anual a los efectos del certificado de apertura del Teatro.  
El Vicepresidente Dr. Barón de Guell dispone sea avisado al representante de Industria Benito Delgado de Madrid para que el proximo martes el Dr. Delgado llame por teléfono al Dr. Barón de Guell.

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana

El coro ensaya tarde y noche

Domingo

11

Desayuno. El coro no la ensayado

Lunes

12

Por conmemorarse la Fiesta de la Raza han sido colgadas la bandera nacional en los frontones

principal. No han trabajado ningún operario. El coro ensaya por la noche.

Martes

13

Un albañil y un peón empiezan los remiendos  
el Arquitecto Dr. Brescana remite el certificado que seguidamente es presentado en el Colegio de Arquitectos. Hay que recogerlo el jueves por la mañana  
los empleados permanentes empiezan a limpiar la sala  
Un técnico de la Delegación de Industria acompañado del Dr. Marín examina la instalación del Teatro a los efectos del permiso de apertura de temporada encontrandola conforme.  
el coro ensaya tarde y noche

Miércoles

14

Un albañil y un peón continúan los remiendos  
Hoy no han cortado la corriente  
el Secretario Don Ramón Wagner telefona manifestando que se le remite a su despacho mañana por la mañana los telegramas referentes a Bayrent  
el coro ensaya tarde y noche

Jueves

15

Un albañil y un peón continúan los remiendos  
Remitidos al Secretario Don Ramón Wagner los telegramas referentes a Bayrent y un sobre recibido de Industria Francisco Benito Delegado de Madrid  
Retirado del Colegio de Arquitectos el certificado y conjuntamente con el de la casa Minimax son entregados a la Empresa  
los empleados permanentes Pitarch y Gómez efectuan la primera prueba del uniforme

viernes

No han sido cortadas las corrientes

el coro ensaya tarde y noche

los empleados permanentes continúan limpando el Teatro

a las 21:30 se reúne en el Circulo Femenino el Patronato de Wagner

Viernes

16

Un albañil y un peón continúan los remiendos

Los operarios del pintor Pérez empiezan los remiendos

los empleados permanentes continúan limpando el Teatro

La prensa de este mañana publica una nota de la Delegación de Industria por la que dejase sin efecto, hasta nuevo aviso, las restricciones eléctricas

el coro ensaya tarde y noche

Sábado

17

Un albañil y un peón continúan los remiendos

Los pintores continúan los remiendos

Los empleados permanentes continúan limpiando el Teatro  
 Pagado a los dos jefes de las brigadas de maquinaria y al jefe electricista los sueldos  
 de la semana  
 La limpieza entre tres pianos, sala de ensayos, cuarto de baile, sala de artistas y bodega  
 esas faldas plateras.  
 El coro ensaya tarde y noche

Martes 18 Deseanoso. Los operarios pintores trabajan por la mañana. El coro no ensaya

Miércoles 19 Un albañil y un pintor continúan los remiendos  
 Dos pintores continúan los remiendos (Un pintor solamente)  
 Un operario y un ayudante de electricidad hacen empiezan el montaje del  
 cuadro existente en la escalera de Secretaría  
 Los empleados permanentes efectúan el reparto de las localidades de propiedad para  
 la próxima temporada de Ópera  
 Remitido a Minimax Central Española la conformidad del presupuesto para  
 la reparación y construcción de 11 aparatos  
 Un operario de Muebles Pallarols empieza a trabajar en el palco del Ayuntamiento.

El coro ensaya tarde y noche  
 A las 22.45 el Vicepresidente Dr. Barrios lo fuell telefónica redactando un telegrama  
 para el Dr. Benito Segundo de Madrid que es cursado seguidamente

Jueves 20 Un albañil y un peón terminan los remiendos  
 Un pintor continua los remiendos  
 Un operario electricista y un ayudante continúan los trabajos  
 Un operario de Muebles Pallarols continua en el palco del Ayuntamiento  
 Los empleados permanentes continúan limpiando el Teatro  
 El secretario Don Ramón Roquer telefónica redactando un telegrama para Madrid  
 que es cursado seguidamente  
 El coro ensaya tarde y noche  
 Entregado a la empresa el palco número 28 de platera y la butaca de un teatro  
 fila 32 número 36

Viernes 21 Dos pintores continúan los remiendos  
 Un electricista y un ayudante continúan sus trabajos  
 El capitán del Cuerpo de Bomberos Sr. Dalmau procede al rediseño maquinas

Salvado

24

El pintor confirma la memoria

La elección de Méndez para gobernador es el punto de partida de la historia de la población en su desarrollo posterior.

Vicente

23

El pintor confirma la memoria

La elección de Méndez para gobernador es el punto de partida de la historia de la población en su desarrollo posterior.

Salvado

22

El pintor confirma la memoria

La elección de Méndez para gobernador es el punto de partida de la historia de la población en su desarrollo posterior.

Salvado

21

El pintor confirma la memoria

La elección de Méndez para gobernador es el punto de partida de la historia de la población en su desarrollo posterior.

los empleados permanentes continúan limpiando el Teatro  
 los empleados Miguel Ametller y Enrique Pitarach efectuar la segunda prueba  
 del piano nuevo  
 Pagado y los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista  
 los jornales de la semana. La brigada de maquinaria a cargo de la empresa  
 a partir del dia 22  
 El coro ensaya tarde y noche

Domingo 25 Deseanro. Han trabajado cuatro pintores y tres electricistas por la mañana.  
 El coro no ha ensayado

Lunes 26 Los pintores continúan los revestimientos  
 Un electricista y un ayudante en el montaje del cuadro  
 Un peso y un albañil con los electricistas  
 El jefe electricista Cester toca a cargo de la Empresa  
 Llevadas a la Empresa las trompetas para "lidiar"  
 Los empleados permanentes continúan limpiando el Teatro  
 El coro ensaya tarde y noche  
 La brigada de mujeres de limpia empieza este mañana a limpiar el Teatro

Martes 27 Los pintores continúan los revestimientos  
 Un electricista y un ayudante en el montaje del cuadro  
 Un albañil y un peso terminan las obras en el cuadro eléctrico (2º jornal)  
 Llevadas a la Empresa 13 campanas, 4 marcas y tres carillones, celesta,  
 armonium y pianos  
 El Vicepresidente Sr. Baró de Sall se persona en Secretaría firmando  
 un talón contra la Banca Popular y le da importe 18000 pesetas para el pago  
 de la nómina y dispone sea condonada Junta de Gobierno para el próximo  
 viernes dia 30  
 La orquesta empieza los ensayos a las 14.45. Por la noche no ensaya  
 El coro ensaya tarde y noche  
 Los empleados permanentes colocan los cristales de la linternas  
 La brigada de mujeres continua la limpieza

Miercoles 28 Un pintor continua los revestimientos  
 Un electricista y un ayudante en el montaje del cuadro  
 Los empleados permanentes reparten los conos enteros para la Junta del dia 30

Librado de la Banca Jover y de un talón de importe 18.000 pesetas para el pago de los  
mismos.

La Banca Jover y la parte por el valor de 511.679.45 pesetas por recibos librados de  
yndicatos 1953-54

La orquesta ensaya por la tarde y el coro tarde y noche

Los empleados permanentes continúan sus trabajos

La brigada de mujeres continua la limpieza

Luis Barret L. R. entrega los uniformes de Miguel Amatller y Enrique Pitarch

Sabado 29

Un pintor continua los remiendos

Un electricista y un ayudante en el montaje del cuadro

Los empleados permanentes continúan sus trabajos

La brigada de mujeres continua la limpieza

La orquesta ensaya tarde y noche y el coro en el escenario

Viernes 30

Un pintor continua los remiendos

Un electricista y un ayudante terminan la instalación del cuadro

Los empleados permanentes limpian la marquesina

Dos señoras y tres niños colorean los albornaces

Bajo la presidencia del Vicepresidente Dr. Barrión de Guell a las 19.30 se ha reunido  
la Junta de Gobierno con asistencia de los Vocales Dns Juan Amat Vilas, Dn José Valls  
Fajeruer, Dn Lázaro Gómez y Dn Ramón Roquer, habiéndose excusado los señores  
Dn Manuel Berlanga Martínez y Dn Miguel Bonet Rivas delegando su representación  
y oíto, terminando a las 20.30

La brigada de mujeres continua la limpieza

La orquesta ensaya por la tarde y el coro tarde y noche en el escenario

El Dr. Barrión de Guell firma una transmisión de un talón y un talón de importe  
13.800 pesetas para atenciones de los socios

Además al Cuerpo de Bomberos de que el dia 16 del proximo mes de noviembre tendrá lugar  
la inauguración de la Temporada.

Sabado 31

Un operario pintor continua los remiendos

Los empleados permanentes continúan sus trabajos

Además al Secretario Dn Ramón Roquer que para la fecha de inauguración, la Compañía  
proyecta estar en las puertas de las plazas hasta el tercer día incluyendo unos cuantos  
un florín

Por encargo del Vicepresidente Dr. Barrión de Guell son avisados los señores, Vocales

y el Dr. Conde de Ugarte para que el lunes a las 12:30 se presenten en el Ayuntamiento, despachos del Secretario del Dr. Alcalde  
 Paga a los empleados permanentes la nómina del mes actual, y a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jornales de la semana por cuenta de la Compañía.  
 Los órganos y coros ensayan por la tarde. El coro en el escenario. Por la noche  
 ensayan los orquestas que tienen parte en la Traviata.  
 La brigada de mujeres continua la limpieza.

## Noviembre 1953

Domingo

1<sup>o</sup>

Desarrollo.

Los pintores terminan los revestimientos.  
 Los empleados permanentes continúan sus trabajos.  
 Tarde y noche ensayan órgano y coro, y por la noche con la totalidad de la  
 Compañía un repaso general de la Traviata.

Lunes

2

Se lleva a Antigua Casa Labia y Luis Puig para que formulen propuestas y remitan muestras para la elección de una forma destinada al festejo de platero.  
 El Dr. Braso, Director Administrativo de la Empresaria, manifiesta que la Empresaria ha dispuesto para los ensayos generales cerrar los portales de acceso a los plateros y no permitir la entrada a las personas que no tengan permiso especial.  
 Por avería en la condensación eléctrica de la Compañía de Fábricas Eléctricas, cortes periódicos en la calle de San Pablo, han quedado sin corriente una fase que electro los pasillos.

La brigada de mujeres continua la limpieza.

Por la tarde ensayan órgano y coro.

A las 21 ha comenzado el ensayo general de la ópera La Traviata. Ha terminado a la una de la madrugada asistiendo hasta el final el Sr. Secretario, Don Ramón Iglesias Dopich.

Los fondos de la Banca Popular en un total de importe 23.800 pesetas para atenciones de la Sociedad.

Martes

3

Paga a al personal permanente, excepto brigada de maquinaria y electricista, los sueldos

extraordinaria concesión equivalente al sueldo fijo, quinquenios y 25% iban caro  
Por la tarde ensayo general del acto 1º y cuadro primera del 2º acto de la ópera "La  
fisgona" y por la noche el cuadro segundo del acto 2º y acto tercero, terminando  
a los 30 minutos de la madrugada.

El empleado permanente Miguel Jiménez manifestó que del pabellón número 10 del  
primer piso ha sido sustraído un cenicero de metal.

Los floristas han comenzado los trabajos para la colocación de flores en las barandillas  
de la sala.

El gerente Serra repara la baranda del piso quinto.

Las brigadas de mujeres continúan la limpieza.

El Sr. Almaraz de la Sociedad General de Aguas manifestó que en los días de finales  
la Compañía efectuará el corte a los dos de la madrugada.

Miercoles 5

## inauguración de la Temporada de Invierno 1953-54 con la representación de

### La Traviata

Nº 1

opera en cuatro actos, letra según la obra de Alejandro Dumas (hijo) "La Dama de los  
Carmelitas", música de Giuseppe Verdi interpretada bajo el siguiente reparto y dirección;  
"Violetta Valery" Renata Tebaldi = "Flora Bervoix" Teresa Battle = "Anna" Josefa  
Mazzoni = "Alfredo Germont" Francesco Albanese = "Giorgio Germont" padre del anterior Renzo  
Mascherini = "Gastón, Vicente Leñizone" La soprano Tommaso = "Barón Desphol"  
Giuliano Cerrone = "Marchese D'Alvise" Antoni Laubas = "Dottore frenófil" Jaume  
Vallamari = Maestro Director Angel Querol = Director de escena Arturo Lledo (Barcelona)  
Maestro del coro José Langlade = Coroísta y maestro de baile Juan Magriña =  
Primer bailarín Ernesto Pons = Segundo de E. Lormain (algún)

La representación ha empezado a las 21.30 terminando a las diez minutos de la  
madrugada. Correspondió a primera de propiedad y alonso a noche. Ha sido radiada  
por Radios Nacionales de España en Barcelona.

Durante la presente semana actuó de Vocal de Turno Don Juan Amat Tidal

La orquesta ensayó por la tarde. El coro en la sala de ensayo.

Los floristas de la casa Fernández terminan la colocación de flores en la sala  
Han sido retomadas y atadas por falta de pago los botones de la fila 25, butacas  
números 28 y 29 y fila 3º número 30; Platea fila 2º números 1 y 2 y fila  
4º número 16

Jueves

5

La Gioconda

Nº 2

opera en cuatro actos divididos en cinco cuadros, letra de Arrigo Boito, música de Amilcare Ponchielli interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "Gioconda" María Laniglio = "Laura Adoni" esposa de Ulrico Badoero, uno de los jefes de la "Inquisición del Estado Veneciano" María Benedetti = "Ulrica Badoero" Luitomi Cabanelli = "La Ciega" madre de Gioconda Rosari Gómez = "Luisa Grimaldi" Príncipe Genoveses Mario Filippeschi = "Baronato" Luisa Patti = "Juana" Fausto Santomaria = "Dopo" excribano píldor Laboratore de Fiamma = "Un Barnabito" José Torruella = Primera bailarina Leonora Pons y Juan Magrini = Bailarinas solistas Luitomi Barrera, Alejandro Jimena, Presentación Farini, Graceli Torrente = Maestro Director Armando En Rose Pardi = Regidor de escena Arturo Carlo Gazzola = Maestro de coro José Langdon = Coro grano y maestro de baile Juan Magrini = Decadados de E. Lormani, de Vishan (algunos) La representación ha empezado a las 21 terminando a las 1:20 de la madrugada. Correspondiente a 25 de Propiedad y abono a noches. Ha sido radiada por Radio Marfil de España en Barcelona  
La orquesta ensaya por tarde. El coro en la sala de ensayos

Viernes

6

La orquesta ensaya solamente por la tarde. El coro en la sala de ensayos. Por la noche coro, comparsas y bandas en el escenario.

El Vicepresidente Dr. Barón de Guell firma un talón de importe 132.000 pesetas para el pago de suscripciones a la ópera.

Remitida al Dr. Escrivá la factura de electricidad María para su confirmación

Sábado

7

La Traviata

Nº 3

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 4 del actual. Correspondiente a 35 de Propiedad y abono a noches. La representación ha empezado a las 21:30 terminando a la una de la madrugada

La Compañía entrega una comunicación por la que solicita autorización para dar la función correspondiente al próximo sábado dia 14 en turno de tarde en vez de noche

Payado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jornales de la semana por enante de la Compañía

Por la tarde orquesta, coro y banda ensayan para la ópera

El secretario don Ramón Iglesias firma los certificados de las autoridades de la Sociedad durante el pasado mes de diciembre.

Domingo 8

La GiocondaTarde 1<sup>o</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 5 del actual. Corresponde a 1<sup>o</sup> de Propiedad y a los a tardas. La representación ha empezado a las 17 horas y terminado a las 21:05 horas.

Lunes 9

Pagado a la Compañía 132.000 pesetas importe de los sufragios correspondiente a las funciones celebradas los días 4, 5, 7 y 8 del mes actual a razón de 33.000 pesetas cada una de ellas.

La Banca Iberia y Co participó el aporte de 449.385,45 pesetas por recibos librados la víspera 1953-54

El Vicepresidente Dr. Barón de Gruell firmó los certificados de las actividades de la Ciudad durante el pasado mes de Octubre.

Presentado en el Registro del Gobierno Civil los certificados de las actividades de la Ciudad correspondiente al pasado mes.

El Presidente de la Ciudad, Dr. Gascón, llevó a formadas las facturas de Caja-Bruselas Mario y de Castilla y León.

Por la tarde ensayo la orquesta y artistas. El coro se ensayó

a las 21 horas empieza el ensayo general de la ópera Giordano. Ha terminado a las 1:15 de la madrugada, asistiendo hasta el final el Vocal Secretario Don Ramón Magraner

Martes 10

Aida1<sup>o</sup> 4

ópera en cuatro actos divididos en siete cuadros, libretto de Antonio Mazzanoni, música de Giuseppe Verdi, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección: "El Rey" Oscar Pfl = "Amneris" Ana Siquani = "Aida" Tatiana Francisco = "Radames" María del Rosario = "Ramfis" Luis Longallo = "Monasro" Alvaro Pretti = "Un mensajero" Pedro Landerri =

Primeros bailarines Aurora Pons y Juan Magrini = Bailarines solistas Antonia Barrera, Alejandro Giménez, Presentación Fabio, Gregorio Torrens = Bailarines solistas Jesús Durán y Jesús Farin = Maestros Director Ángel Querol = Regidor de escena Arturo Gómez Gómez. Maestro del coro José Longallo = Coro cantante Juan Magrini = Decorados de E. Lormain, de Milán (alquiler) y restauración H. Hornejo de Madrid.

La representación ha empezado a las 20 horas y terminado a las 1:35 de la madrugada. Correspondiente a 1<sup>o</sup> de Propiedad y a los a noche. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona.

Minimax Central Español entregó 11 apartados reservados

Por la tarde ensayo la orquesta y el coro en la sala de ensayos

Durante la presente semana actuó el Vocal de turno Don Miguel Boada Rivas

Asistió a la representación el Ministro de Agricultura Don Rafael Casanova acompañado del gobernador civil, Don Felipe Gómez lo Mayor.

Viernes

11

El Vicepresidente Dr. Barón de Guell firmó un talón de importe 2.000 pesetas para el pago de la factura de Electricidad María.

A las 17.45 empieza el ensayo general de la ópera Rosen terminando a las 18.15.

Por la noche ensaya la orquesta, el coro en la sala de ensayos y los comparsas en el escenario.

Sábado

12

Zosca

11º 5

Opera en tres actos, libretto de Giacomo e Ildeberto, basada en el drama de Lord Byron, musicada de Giacomo Puccini, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección: "María Calladossi", pintor Gianni Poggi = "Rosen" cantante de ópera Renato Tealdi = "El Barón Scarpia", jefe de la policía Giuseppe Taddei = "Lézar Angelotti" Giulio Cantarini = "El Ladrón" Carlo Badiali = "Spahett", agente de policía, salvatore de Tommaso = "Scarrione" Miguel Ugnorri = "el enemigo" Vicente Llorente = "Un pastor" M. Torosa Puiglén = Maestro director Angels Mestre = Regidor en escena Celi Carlos Gazzolini = Maestro de coro José Langlás = Señoras de E. Longoni, de Madrid (algún) = Muñecas Niño. Vestuario H. Cornejo, de Madrid.

La representación va empieza a las 21.45 terminando a las 1.20 de la madrugada. Correspondiente a 5º de Propiedad y a los 5º nocturnos. Ha sido radiada por Radio Hispania de España en Barcelona.

Por la tarde ensaya la orquesta, y el coro en la sala de ensayos.

En el segundo intermedio se reúnen en Secretaría el Vicepresidente Dr. Barón de Guell acompañado del Vocal Secretario Don Ramón Ugnorri con el Empresario Dr. Ugnorri y sus Abogados Dr. Amaro.

A las 18 se presentan en Secretaría el Secretario Dr. Ramón Ugnorri Bosch suscidiendo una conversación frente al Gobierno para el próximo viernes día 18.

Viernes

13

Por la tarde ensaya la orquesta, el coro en la sala de ensayos.

Por la noche el coro en la sala de ensayos y los comparsas en el escenario.

Los empleados permanentes reparten las indumentarias para la Junta del día 18.

Sábado

14

Aida

Zarzuela 2º

Interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 10 del actual. Correspondiente a 2º de Propiedad y a los 5º nocturnos. La representación ha empieza a las 18 terminando a las 22.20.

El Vicepresidente Dr. Barón de Guell un talón de importe 132.000 pesetas para el pago de su honoraria a la ópera.

Pagado a los dos jefes de las brigadas de maquinaria y al jefe electricista.

los jardines de la Semana por cuenta de la Empresa  
al coro ensayo a las 14.45.

Domingo 15

## La Traviata

Zarzuela 3<sup>a</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 5 y 7 del actual. Corresponde a 3<sup>a</sup> de Propiedad y a loa a tardes. La representación ha empezado a las 18 terminando a las 21.30.

Lunes 16

Pagado a la Empresa 132.000 pesetas importe de las sencillas correspondiente a las (sustituciones) diez funciones celebradas los días 10, 12, 14 y 15 del actual a razón de 33.000 pesetas cada una de ellas.

Por la tarde ensayo la orquesta, y por la noche orquesta, coro y comparseria el contratista Cugat se personó en Secretaría informando de las obras de demolición que proyecta efectuar el inquilino de la tienda trasera de la casa nº 6 de la Rambla, en la trastienda de la misma.

Martes 17

## Zosca

Nº 6<sup>a</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 12 del actual. Corresponde a 6<sup>a</sup> de Propiedad y a loa a noches. La representación ha empezado a las 21.30 terminando a la una menos diez minutos de la madrugada.

Durante la presente semana actúa de Vocal de turno Don Manuel Bertrand Mata.

Por la tarde ensayo la orquesta y coro.

Miercoles 18

Bajo la presidencia del Vicepresidente Sr. Barón de Guell a las 19.30 se ha reunido la Junta de Gobierno con asistencia de los Vocales Dth Miguel Boixen Pichas, Dth Luis Serra i Maquieira y Don Ramón Hoguer Bosch, habiéndose ensayado Don Juan Amat Vidal debiendo su representación y dots, terminando a las 20.15 horas.

El Excmo. Sr. Barón de Guell firma un talón de importe 12.500 pesetas para atenciones de la Sociedad, y la prórroga de los contratos de los concesionarios de servicios.

La orquesta ensayo tarde y noche, artistas y coro en el escenario.

Jueves 19

## Aida

Nº 7<sup>a</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 10 y 14 del actual. Corresponde a 7<sup>a</sup> de Propiedad y a loa a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a la una y diez minutos de la madrugada.

Libros de la Banca Jocer y Cia un talón de importe 12.500 pesetas para atenciones de la Sociedad.

Por la tarde ensayo la orquesta y coro.

Por encargo del Secretario Don Ramón Hoguer es remitido al Sr. Gobernador, Jefe de la

Sociedad darios planos y documentos relacionados con los restos de Wagner

Viernes

20

El Vocal Tesorero Don Francisco J. Vilà Teixido ha fallecido esta madrugada.

Dado cuenta al Vicepresidente, Dr. Barón de Guell y demás señores de la Junta de Gobierno del fallecimiento del Vocal Tesorero Don Francisco J. Vilà Teixido

Por la tarde ensaya la orquesta y coro

a las 21 ha empezado el ensayo general de la ópera Andrea Chenier, terminando a las 24'30.

Sábado

21

## Andrea Chenier

128

Ópera en cuatro actos, libreto de Luigi Illica, música de Umberto Giordano, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección: "Andrea Chenier" Mario Filippeschi = "Carlo Ferrand" Enric Masferrer = "Madalena de Coigny" María Laniglio = "la muchacha Béatrice" Rosario Gomez = "La londra de Coigny" y "Mademoiselle" Pilar Torres = "Rosaline" Julián Catany = "el novelista" Antonio Calzans = "el «sans culotte» Maestro" Carlos Badia = "Un «meroyat»" Labatut de Tommaso = "un alcalde" Diego Monjo = "el Marqués" y "Fouquier Tinville, juez del pueblo" Misael Igúnerri = "Dumas, Presidente del Comité de Salud Pública" y "Schmidt, carcelero del Saint Lazare" Emilio Payá = Maestro Director Armando La Rosa Parodi = Regidor de escena Arturo Gómez = Maestros de coros José Anglada = Coreógrafo y maestro de baile Juan Magrini = Decorados de E. Formaní, Millan (alguber) Vestuario confeccionado expresamente por H. Lorca, de Madrid.

La representación ha empezado a las 21:30 terminando a las una menos cinco minutos de la madrugada. Coros pone a 8<sup>o</sup> de Propiedad y alrededor a veinte. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona

Pagado a la brigada de maquinaria y al Jefe electricista los jornales de la semana por cuenta de la Compañía

Dejado a la Compañía los "tullos"

El Vicepresidente Dr. Barón de Guell firma un talón de importe 132.000 pesos para el pago de subvenciones a la Compañía y un óficio de persona para la familia de Don Francisco J. Vilà Teixido

A las 15:30 horas ha tenido lugar el entierro del Vocal Tesorero Don Francisco J. Vilà Teixido habiendo asistido el Vicepresidente Dr. Barón de Guell acompañado de los Vocales Drs. José Valls Falomir y Don Ramón Igúnerri Bosch

Durante el primer intermedio se ha producido un apagón por fallos fundidos un fusible de la acometida de entrada (posterior de San Pablo) a facturas escurridas, pitillo de placa y cuarto piso, siendo reparado rápidamente

Domingo 22

ZoscaZarzuela 4<sup>a</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 12 y 17 del actual. Corresponde a 4<sup>a</sup> de Propiedad y alonso a tardes. La representación ha empezado a las 17.30 terminando a las 20.40. En el balcón de señoras de platera se ha producido un cambio de atrigo de señora.

Lunes 23

Pagado a la Compañía 132.000 pesetas importe de las subvenciones correspondientes a las funciones celebradas los días 17-19-21 y 22 del actual a razón de 33.000 pesetas por función. El Vicepresidente Dr. Barón de Guell y un teniente de Comercial Sart. L. A. efectuaron un cambio de impresiones sobre unos futuros trabajos.

El Arquitecto de la Ciudad Dr. Grescúra, se personó en Teatral para unos datos sobre la proyectada reforma para los Festivales Wagner.

Por la noche ensayó la orquesta y el coro en el escenario.

La señora que ayer hizo el cambio de un atrigo en el tocador de platera lo ha devuelto esta mañana, siendo entregado seguidamente a su dueña, tra. de Magriñá, Provenzal, 53 p<sup>l</sup> La Compañía ha sustituido los carteles que anunciaban la ópera "la Gioconda" para mañana noche por otros con la ópera "Zosca".

Martes 24

Zosca

nº 9

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 12, 17 y 22 del actual, excepto el rol de "Marius Ledendreux" que ha sido interpretado por el tenor Mario Filippeschi. Corresponde a 4<sup>a</sup> de Propiedad y alonso a noche. La representación ha empezado a las 21.30 terminando a las 35 minutos de la madrugada.

Dado cuenta a los señores Vicepresidente Dr. Barón de Guell y Secretario D. Ramón Wagner del cambio de función por motivo por la señora Coniglio.

La Compañía entrega dos comunicaciones particulares que por enfermedad de la soprano tra. María Coniglio, la ópera "la Gioconda" anuncian para la función de este noche, serán sustituidas por "Zosca".

Durante la presente semana actua de Teatral de Turismo D. Ramón Wagner Bosch. Por la tarde ensayó la orquesta y coro.

Miércoles 25

Pagado al Conservatorio del Liceo 3.750 corresponde a la pensión de un semestre, y la subvención anual con cargo a la cuenta de Fomento del Arte de importe 3.000 pesetas.

Don Jorge Vilà Franch participó que los funerales de sir señor padre se celebrarán el próximo viernes dia 28 en la Iglesia de Pimpeyan a las 11 horas.

La orquesta y el coro ensayaron tarde y noche.

Jueves 26

Tres operarios de Foster Fibra y Schinnerer presidieron el cambio del calle del centro pes-

el acto, terminando a las 16 horas.

El Vicepresidente Dr. Barón de Guald firma un talón de importe 132.000 pesetas para el pago de subvenciones a la Compañía y otros de 33.000 pesetas para el pago de la nómina y otros atenciones de la Sociedad, y dispone una ordenanza frontal de festejos para mañana viernes a las 19 horas. Seguidamente son repartidas las correspondencias.

La Banca Iberia y la participa el alivio de 410.947.15 pesetas, por cuales estando de acuerdo 1953-54.

Dado en su oficina el Vicepresidente Dr. Barón de Guald y demás señores Vocales de la Junta de Gobierno que los señores del Dr. Don Francisco J. Valls fijados se celebrarán el próximo viernes día 28 en la Iglesia de Pilar por su

a las 14.30 horas comenzando el ensayo general de la ópera "Lindor de Chamounix" terminando a las 17.30, y a las 21.30 horas seguirá el de la ópera "La Bohème" terminando a las 24. A las 17 horas la Compañía entrega una comunicación particularizada que por continuar en forma la señora Caniglio se suspende la función de esta noche, y en su lugar mañana viernes se representará la ópera "La Bohème". Seguidamente son enterados los señores Vicepresidente y Vocal de Turno.

A las 18 horas se presentan en secretaría el Vicepresidente, Dr. Barón de Guald y el secretario Dr. Ramón Izquierdo redactando una instancia para el Alcalde de Barcelona y dejando sin efecto la frontal correspondiente para mañana viernes.

## La Bohème

nº 10

Opera en 4 actos, letra de Giacomo Puccini, música de Giacomo Puccini, interpretada bajo el siguiente reparto director: "Rodolfo" Mario Filippeschi = "Schamard" ministro Carlo Badiglio = "Bemelm" portero La Bohème de Tommasi = "Mimi" María Victoria de Lorenzo = "Marcello" pintor Manuel Gómez = "Colline" filólogo Antonio Casinelli = "Alceste" La bohème de Tommasi = "Musette" Lolita Torrente = "Perpigl" vendedor ambulante Pedro Claverí = "El larguero consumidor" José Tarruelas = Maestro director, Hermano La Rosa Parodi = Regidor de escena, Augusto Cardo = Maestro de coro José Anguera.

La representación se empezó a las 21.30 terminando a las 24 de la madrugada. Correspondió a 10º de Propiedad y alquiler a mujeres.

Entregado de la Banca Iberia y la cantidad de importe 33.000 pesetas para el pago de la nómina y otras atenciones de la Sociedad.

El Vicepresidente Dr. Barón de Guald firma una instancia dirigida al Dr. Alcalde de Barcelona.

Por la tarde ensaya la orquesta y el coro.

sábado

28

Linda de Chamouix

nº 11

Opera en tres actos, libreto de Gaston Rizzi, música de Gaston Desrèches, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección: "El Marqués de Brisséflantz", Carlos Badillo; "El Viceconde de L'Isle", Alberto Miróriang; "El Prefect", Antonio Casinelli; "Antoine", colono, padre de Linda, Giuseppe Tedeschi; "Perrito", joven huérfano albergado, Ricardo Simez; "El Intendente del Señor" Salustio de Tormo = "Madalena", madre de Linda, Pilar Torres; "Linda" Margherita Carosio; Maestro director Mariano Paredes; Regidor de escena Augusto Cardo; Maestros de corps José Gómez = decorados de G. Lormann, de Malibán (Salgánber) = Vestuario H. Cornejo, de Madrid.

La representación ha empezado a las 21.30 terminando a las 24 de la madrugada. Torres pide a 11 de Propiedad y a los a noches. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona.

Pagado a los dos jefes de la maquinaria y al jefe electricista los jornales de la semana por cuenta de la empresa.

Por la tarde ensayos la orquesta y coros

Domingo

29

Andrea ChenierZarzuela 5<sup>a</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 21 del actual, excepto el rol de "Carlo Ferrer" que lo ha interpretado Aldo Protti. Torres pide a 5<sup>a</sup> de Propiedad y a los a tardes. La representación ha empezado a las 17.30 terminando a las 20.40

Jueves

30

Pagado a los empleados permanentes la nómina del mes actual

Pagado a la Empresa 132.000 pesos importe de la subvención correspondiente a las funciones celebradas los días 24, 26, 28 y 29 del actual a razón de 33.000 pesos por función. El Director de la Sociedad, Sr. Belozurra, se personó en el teatro para tomar datos medidos del escenario y cambiar impresiones con el contratista Sr. Gómez con referencia a los proyectados reformas.

Por la noche ensayos la orquesta y el coro.

Noviembre 1953

Martes

1<sup>o</sup>Linda de Chamouix

nº 12

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 28 de noviembre próximo pasado, Torres pide a 12<sup>a</sup> de Propiedad y a los a noches. La representación ha empezado a las 21.30 terminando a las 35 minutos de la madrugada.

Presentada en el registro del Ayuntamiento una instancia con referencia a los Festivales de Bayreuth. Por la tarde ensayos la orquesta y coro

Presentado en el Montepio Cultural, contando numero 2 plantas bajas, la documentación para los expedientes de jubilación a favor del primer jefe de la brigada de magenaria Miguel Martínez y del jefe electricista José M. Esteban.

Durante la presente semana actuó de Voz de buenas don Juan Amat Verdú.

Viernes

2

A las 16:30 se reunieron en Secretaría de Vicepresidente Dr. Barón de Gual, el secretario don Ramón Iglesias y el Dr. Escribano, secretario de la Sociedad, para un cambio de impresiones sobre las proyectadas reformas con motivo de los festejos Wagner, y el Excmo. Sr. Barón de Gual dispuso sea convocada Junta de Gobierno para el próximo miércoles dia 9.

A las 21 ha comenzado el ensayo general de la ópera "Cavalieri di Ekebú" terminando a los 45 minutos de la madrugada.

No se cortaron los corrientes desde las 8 a las 18 horas.

## "Cavalieri di Ekebú"

nº 13

Opera en cuatro actos, libreto de Arturo Rossetti, música de Riccardo Zandonai, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "festa Berlin" Tasso Lombagnani = "el Comandante" María Benedetti + "Una" M. Testruy de Lorenzo = "Bistrazzo" Manuel Gómez = "Fintam" M. Sorolla = "Lieceroma" Baldatore de Tommaso = "Lamelino" Guillermo Arromíz = "la Hostelería" Pilar Torres = "Una campeona" M. Rosa Esteban = "los balleiros" Miguel Iglesias, Amadeo Cartaña, Pedro Aldeire, Marcial Díez = Diego Monjo = Tito Rojas, Antonio Ollé, Optician Precessi, Juan Ries, Jaume Santamaría, Juan Pérez y José Torrecilla = Maestros Director, Germán de la Rosa Pardal = Regidor de escena, Augusto Canfi = Maestros de coros, José Engleñ = Violin solo en escena, Ernesto Gutiérrez = Decorados de E. Cormann, de Milán (alquiler) = Testruy, H. Lomeja, de Madrid = M. Soler, Miró. (Estreno en España)

La representación ha comenzado a las 21 terminando a los 25 minutos de la madrugada. Correspondió a 13: de Propiedad y alrededor a noche. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona.

Por la tarde ensaya la orquesta y el coro.

No se cortaron las corrientes desde las 8 a las 18 horas.

Viernes

4

El Vicepresidente Dr. Barón de Gual se personó en Secretaría firmando un talón de importe 132.000 pesetas para el pago de subvenciones a la empresa, y los certificados de los asistentes de la Sociedad durante el pasado mes de Noviembre.

El Excmo. Sr. Barón de Gual, el Empresario Dr. Iglesias y el Dr. París, logrando de la empresa se reunieron en la sala de Juntas para un cambio de impresiones.

Se repartieron las subvenciones para la Junta de Gobierno del próximo dia 9

Tarde y noche ensaya la orquesta y el coro.

Sábado 5

Il Cavaliere di Ekebú — n° 14

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 3 del actual. Corresponde a 14<sup>o</sup> de Propiedad y alonso a noches. La representación ha empezado a las 21:30 terminando a las 30 minutos de la madrugada.

Pagado a los dos jefes de la brigada la maquinaria y al jefe electricista los gastos de la semana anterior de los empleados.

Por la tarde ensaya la orquesta y el coro

Domingo 6

Linda de ChamounixZarzuela 6<sup>a</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 28 noviembre y 1<sup>o</sup> de diciembre. Corresponde a 6<sup>o</sup> de Propiedad y alonso a tardes. La representación ha empezado a las 17:30 terminando a las 20:35.

Lunes 7

Pagado a la Compañía 132.000 pesos importe de la soubrencia correspondiente a los funciones celebradas los días 1, 3, 5 y 6 del actual a razón de 33.000 pesos por función.

A las 21:30 ha empezado el ensayo general de la ópera "La Sonambula" terminando a la una de la madrugada.

El alfombrista Pujés presenta presupuesto y muestras para la confección de una lonja destinada a entrar en el almacén del pasillo de planta.

Durante la presente semana actua de Vocal de Turno Don Ramón Riquer Bosch

Martes 8

Il Cavaliere di EkebúZarzuela 7<sup>a</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 3 y 5 del actual. Corresponde a 7<sup>o</sup> de Propiedad y alonso a tardes. La representación ha empezado a las 18 terminando a las 20:55.

Miércoles 9

Presentado en el Registro del Gobierno todo los certificados de las actividades de la ópera correspondientes al pasado mes.

Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Baron de Guell a las 19:30 se ha reunido la Junta de Gobierno con asistencia de los Vocales D. Arturo Wells Falerner, Dr. Juan Gómez Vidal, Don Miguel Banda Ríos y Don Ramón Riquer Bosch, terminando a las 19:55.

La orquesta ensaya tanto y noche. El coro por la tarde en la sala de ensayo y por la noche en el escenario.

Ha sido constado en corriente desde las 8:45 a las 17:30

Función de Gala en honor del Jefe y Oficiales de buque-escola brasileño "Duque de Caxias"

Jueves 10

La Sonambula

n° 15

Ópera en tres actos, divididos en cuatro cuadros. Libretto de Felice Romani, música de

Vincenzo Bellini, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "el Conde Rodolfo" Antoni Lazzinelli = "Teresa" Pilar Torres = "Arianna" Margherita Carosio = "Edino" Aldinir Misserau = "Lisa" Isolita Torrente = "Alessio" Antonia Calaner = "el batán" Salvatore de Tommaso = Maestro director, María Parenti = Regidor de escena, Augusto Carlo = Maestro de coros, José Anglada = Coreógrafo y maestro de baile Juan Magrilla = Decorados de E. Lormani, de Milán (algunos) Vestuario de H. Cornejo, de Madrid.

La representación ha empezado a las 21.30 terminando a los 25 minutos de la madrugada. Correspondió a 15<sup>o</sup> de Propiedad y abono a noches. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona.

La orquesta y coro ensayaron por la tarde en el escenario conjuntamente con los artistas. En el primer intermedio y al finalizar la representación la orquesta ejecutó los himnos Brasileños y Españoles.

Viernes

11

El Vicepresidente Dr. Barón de Gómez firma un talón de importe 132.000 para el pago de subvenciones a la empresa, dos transmisiones de titulos y una carta para don Carlo y peer.

El Dr. Esquella se persona en Secretaría reenviando la carta para el señor Don Carlo y peer.

Por la tarde la orquesta, artistas y coro ensayaron un acto de la ópera "Margarita la Cortona" a las 21.30 ha empezado el ensayo general de la ópera Margarita la Cortona terminando a las 1.15 de la madrugada.

Sábado

12

## Margherita La Cortona

nº 16

Estreno en España de la ópera en un prólogo y tres actos, libretto de Emilio Monzón, música de Monzón y Vicente Refice bajo el siguiente reparto y dirección; "Margherita" Elisa Letta Bartolo = "Arsenio" Manuel Lopera = "Ulrico" Víctor Campagnano = "el padre de Margherita" Antonia Lazzinelli = "la madrastra de Margherita" Pilar Torres = "Vigueras" M. Rizo Esteban = "el Montero mayor" Jacinto Santamaría = "el encazador" Esteban Recasens = "el Juez del Malaficio" Juan Rizo = Maestros director, Monzón y Vicente Refice = Regidor de escena, Augusto Carlo = Maestro de coros, José Anglada = Decorados del Teatro San Carlos de Valencia = Vestuario H. Cornejo de Madrid.

Correspondió a 16<sup>o</sup> de Propiedad y abono a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a las 1 de la madrugada. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jornales de la semana por cuenta de la empresa.

La Banca Iber y la participó el año 121.839 pesos por cuenta estos corresponden

Domingo 13  
Lunes 14  
Martes 15  
Miércoles 16  
Jueves 17

Bienvenido a la noche 1953-54 y 11.809-70 pesetas de lunes 2<sup>o</sup> semestre 1953  
La orquesta y el coro ensayaron por la tarde

## La Sonnambula

Zarzuela

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 10 del actual. Correspondiente a la 8<sup>a</sup> de Propiedad y alrededor a tardes. La representación ha empezado a las 18 terminando a las 20'40.

Martes 14  
Pagaña a la fin presen 132.000 pesetas importe de los subsistencias correspondiente a las funciones celebradas los días 8-10-12 y 13 del actual a razón de 33.000 pesetas por función  
1 albañil y 1 peón trabajan cuatro horas en retiro.  
El mecanico planta procede al cambio de tres tiragras en la puerta del local de señores  
del quintín 422.  
La orquesta y el coro ensayaron por la noche  
Durante la presente semana oficina de Vocal de turno D. Ramón hoguer Bosch

## Margherita Da Cortona

nº 17

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 12 del actual. Correspondiente a la 1<sup>a</sup> de Propiedad y alrededor a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a las 45 minutos de la madrugada.

La orquesta ensayo por la tarde, artistas y coro en el escenario.  
Durante el segundo intermedio se persona en Secretaría el Secretario D. Ramón hoguer  
despidiendo algunos asuntos.

Miércoles 16  
el Vicepresidente Dr. Barón de Guell dispone lo sea remitida por conducto del Director del  
lunes una reseña de derrames extraordinarios, a partir del año 1946, conjuntamente con las  
convocatorias de la Junta general extraordinaria del 9 de julio del corriente año.

Por la tarde orquesta, artistas y coro ensayo parcial del Faust  
El agente de seguros Dr. Gabarran remite las metas polizas del seguro de Responsabilidad Civil correspondiente al Teatro y Asociados.

A las 21 ha empezado el ensayo general de la ópera "Faust" terminando a la una  
de la madrugada.

## Faust

nº 18

Ópera en cinco actos divididos en nueve cuadros, libretos de Jules Barbier y Michel Carré  
Música de Charles Gounod, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección: "Margherita"  
Francesca D'Onofrio: "Faust" Benito Martínez: "Mefistófeles" Anne Santamaria: "Valentin" José  
Simorrà: "Siebel" Rosario Gomez: "Martha" Pilar Torres: "Wagner" Emilio Panya -

Maestro director Eugenio Bigot = Regidor de escena Augusto Cardo = Maestro de coro  
 José Anglada = Corresponsal Maestro de baile Juan Magrini = Primer bailarín  
 Ignacio Pons = Juan Magrini = Baile en solitario, Antonio Barrera, Alejandro  
 Gimina, Presentación Saïas, Estanislao, Angelito Torrens = Desordenes de dormitorio de  
 Meliáns (algodón) = Testimoniales de Correos de Madrid = Tragedia Murió.

Correspondiente a 18 de Propiedad y alquiler a noches. La representación ha emperado  
 a las 21 terminando a las 1.30 de la madrugada. Ha sido recibida por Radios Germania  
 de España en Barcelona.

Por la tarde orquesta, artistas y coros ensayan  
 a las 18.30 se presentan en Secretaría el Vicepresidente Dr. Barón de Fuell y el  
 Secretario Don Ramón Iglesias para un cambio de impresiones sobre los festivales Wagner.  
 El Vicepresidente dispone una considerable Junta de Gastos para el próximo lunes día 21  
 y firmó un total de 132.000 pesetas para el pago de subvenciones a la Compañía y otros  
 de 20.000 pesetas para el pago a los empleados permanentes, en gratitud, función de  
 Madrid, así como las pólizas del Seguro de Responsabilidad Civil del Teatro y  
 Asociación.

La Compañía entrega una comunicación participando que la ópera "Wotán" será  
 cantada en el idioma italiano en lugar del francés.

Por acuerdo en la linea de los Compañeros Fáridos Gómez, a partir del primer  
 intermedio se puso en servicio la linea de socorro (Barcelone).

Viernes

18

Se repartieron los condonatorios para la Junta de Gastos del próximo lunes día 21.  
 Al Vicepresidente Dr. Barón de Fuell conjuntamente con los condonatorios le han sido  
 remitidos una copia del acta de la Junta general extraordinaria celebrada el dia  
 9 de Junio.

Los artistas y coros ensayan tarde y noche  
 Entregadas al Agente de Seguros Dr. Gómez las pólizas del seguro de res-  
 ponsabilidad civil de los empleados permanentes.

Sábado

19

## La Sonnambula

Nº 19

Interpretación bajo el mismo reparto y dirección de los días 10 y 13 del actual. Correspondiente  
 a 19 de Propiedad y alquiler a noches. La representación ha emperado a las 22 terminando  
 a las 5.30 minutos de la madrugada.

Das acuerdo al Vicepresidente Dr. Barón de Fuell de un telegrama de Alemania,  
 correspondiente fuerza enviadas otros (urgente) al Dr. Benito Delgado de Madrid

Recibido un telegrama del Dr. Benito Delgado manifestando que llegarán a estar  
 el proximo martes dia 22

Pagado a la brigada de maquinaria y electricistas los jornales de la semana por cuenta de la Semana.

La orquesta y coro ensayan para tarde.

A las 18 se presentan en secretaría el segundo jefe de la brigada de maquinaria Comtín, los ingenieros mandatarios que existiendo grandes divergencias de criterio con la Compañía desean ser oídos por la Junta de Gobierno. Puesto en conocimiento del Vocal de turno Don Ramón Wagner quien tiene su carnet de impresiones con el mismo durante el segundo acto.

## Margherita da Cortona

Zarzuela

Domingo 20

Interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 12 y 15 del actual. Correspondiente a la Propietad y alcance a tardes. La representación ha comenzado a las 20.45.

Lunes 21

Entregadas de los Banos Jover y la noche la importe 20.000 pesetas para el pago de la gratificación de trabajos a los empleados permanentes, primer y segundo jefe de la brigada de maquinaria y electricistas.

Pagado a la Compañía 132.000 pesetas importe de los entretenimientos correspondientes a los funcionarios (estadistas) luego celebrados los días 15-16-19 y 20 del actual a razón de 33.000 pt. por función.

La orquesta ensaya tarde y noche. El coro ensaya por la noche.

Bajo la presidencia del Vicepresidente Dr. Brújula de Nell a las 19.30 se han reunido la Junta de Gobierno con asistencia de los Vocales Dn. Juan Martínez Vidal, Dn. José Vall, Dn. Fernández, Dn. Ramón Bertrand Matz, Dn. Ignacio Barrios Riba, Dn. Luis Gómez E. Wagner y Dn. Ramón Wagner Bozzo, terminando a las 20.45. El Vocal Secretario Dn. Ramón Wagner redacta una circular para ser repartida a los señores vecinos.

Martes 22

A las 10 horas se reúnen en secretaría el Vicepresidente Dr. Brújula de Nell, el Dr. Benito Delgado, de Madrid acompañado de un ingeniero, el Dr. Upeor y el Dr. Gómez Arquitecto de la Compañía para un cambio de impresiones sobre la proyectada reforma del escenario, terminando a las 13.10 horas. Por la tarde han continuado los reunidos, a las 17, terminando a las 18.30.

Han sido enviados un telegrama para los señores Wagner.

Entregados a los señores directores los originales de una circular y una cedulilla para la Junta general extraordinaria del día 8 del próximo mes de junio.

Los Banos Jover y la (parte ipsa) siguen devolviendo 61 recibos impagados de importe 383.476.30 pesetas correspondientes a Indemnizaciones 1913-14 y 1914-15 que importan 1724.38 pesetas.

correspondientes al mes de enero de 1953; participando el ahorro de 165.562,65 pesetas y 803 pesetas por recaudación de los mismos conceptos, y nota de gasto que asciende a 3.018,40 pesetas.

Pagos al personal permanente, a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe ejecutivo de los gastos en la realización de una memoria sobre sueldo base, quincuagésima y tres cabos 25%, para los primeros y quince días para los tres últimos. La Comisión salió en las carteleras de la fachada anunciando la suspensión de la función de mañana por la noche.

La orquesta y el coro ensayaron tarde y noche.

Miércoles

23

La Comisión entrega una comunicación participando la suspensión de la función anunciada para esta noche solicitando autorización para celebrarla el próximo miércoles día 30 por la noche.

Dado cuenta a los señores de la Junta de Gobierno. La suspensión de la función anunciada para esta noche.

Tarde y noche ensayo de orquesta, artistas y coro.

Jueves

24

El Patronato de los Festivales Wagner regaló 500 libras

franquicias y otra entrega más similar

El Vicepresidente Dr. Barón de Guell firmó un talón de importe 99.000 pesetas para el pago de suscripción a la Comisión.

En los 17 han comparecido en ensayo general de la ópera "Don Gil de Alcalá" terminando a las 21.

Viernes

25

## Don Gil de Alcalá

nº 20

Opera en tres actos, divididos en cinco cuadros; libreto y música de Manuel Penella, interpretada bajo el seguimiento reparto y dirección; "Wíñar Esteban" Pedro Barralay = "Maya" Consuelo Utrera = "Padre Almendras" Pilar Ferrer = "El filo de Almendras" Juan Martínez = "Don Diego" Agustín Llorente = "Carrascuilla" Luis Batán = "Ivánmael" Diego Monje = "Alfonso" Vicente Riera = "Magistral" Oscar Pol = "Torreg" Juan Ríos = "Maestro de ceremonias" Juan Luján. Maestro Director Rafael Pou y Realización escénica de Juan Fernández. Señorlet = Maestro de coro José Anglada = Corresponsal y maestro de baile Juan Magrini = Decanos de Ramón Galtier = Manelles Miquel Vestuario de Lorca, de Madrid.

Correspondiente a 21 de propriedad y ahorro a noches. La representación ha comparecido en las 22 terminando a las 1.45 de la madrugada. Ha sido realizada por Radio Nacional de España en Barcelona.

Durante la presente semana actuó de Vocal de Turno D. Manuel Bertrana Muñoz.

desde el palco - buñera níveo - del primer piso ocupado por los señores y tres  
jóvenes y en el momento que la cortina se retira y en para el cuadro segundo del acto  
II, los concurrentes han sujetado por el teatro cortina oceguando su roto de  
bastante consideración y la altura de la corona de suspensión de la misma. El  
Comisario de la Brigada Social acompañado de varios agentes se han presentado en el  
palco encontrándose que los concurrentes al mismo se habían marchado. Dicho Señor  
Comisario me encargó que mañana por la tarde presentase tránsito el nombre de los  
concurrentes al mencionado palco en la función de este noche.

Alejo foneado a Dr. Lorenzo Pombarros dando cuenta de lo ocurrido en el  
palco de su propiedad, facilita el nombre y domicilio de las personas que lo ocu-  
paban.

### Faust

Zarzuela 10<sup>a</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 17 del actual. Corresponde a 10<sup>a</sup>  
de Propiedad y alquiler a tardes. La representación ha comenzado a las 17:30 terminando  
a las 22:15

Dos encuentro al Vocal Secretario Dr. Ramón Wagner del incidente ocurrido ayer  
en el palco primera del primer piso número 32 promovida por los concurrentes al mismo.

Entregada al Dr. Comisario de la Brigada Social la lista con el nombre y domicilio  
de los concurrentes al piso primero en la función de ayer noche  
la brigada de magistrería reparó provisionalmente el telón - cortina

Pagada a los dos jefes de la brigada de magistrería y al jefe electricista los gastos  
de la semana por cuenta de la Empresa

### Don Gil de Alcalá

Zarzuela 11<sup>a</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 25 del actual. Corresponde a 11<sup>a</sup> de  
Propiedad y alquiler a tardes. La representación ha comenzado a las 18 terminando a las 21:35

para la representación del 4º acto fue acordado por Dr. Mardé, en el festín,  
que concurrente al cuarto piso, de un ataque cardíaco. Un taxi fue trasladado a su do-  
micio acompañado de sus familiares y el empleado permanente Pedro Landau.

Domingo

27

El Patronato de los Festines Wagner entrega unas circulares, lista de personas adhesivas  
al mismo y boletos de suscripción que deben ser remitidos a los señores vecinos

El alfonchista Pujol inspecciona el telón cortina y recomienda sea un tapicería el que  
haga la reparación

Por la tarde no hay ensayos

A las 21:30 ha comenzado ensayo general de la ópera "Werther" terminando a las

Lunes

28

1.30 de la madrugada.

En la madrugada de hoy quedan elas fijadas las circulanz de la Sociedad y del Patronato de los Festivals. Wagner para ser entregada, mañana a la Agencia para su reparto.

Martes

29

Faust

Nº 22

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 17 y 18 del actual. Corresponde a 22: de Propiedad y alons a noches. La representación ha empeado a las 21 terminando a las 1.45 de la madrugada.

A la terminación del acto 3º, por divergencias con la Compañía, la orquesta inició un planteo que se solucionó sin mayores consecuencias, gracias a la intervención de la policía quienes aconsejaron a ambas partes regular las cosas de la mejor manera posible.

Entregadas a la agencia la boletería 798 entradas conteniendo contenidos para su reparto.

El tapicería Dolores se personó en el Teatro inspeccionando el telón cortina y dispuso los trabajos para su reparación durante la presente semana actuas de Vuel de Burus. Sin Juan Ramón Viñal

Miércoles

30

Werther

Nº 20

Opera en cuatro actos, divididos en cinco cuadros. Libretto de Blau, Milliet y Hartmann. Diseño italiano de Targioni-Tosetti y Menaresi; música de Jules Massenet, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección: "Werther" Juan Suárez - "Alberto" Manuel Lusenholz - "El Alcalde" Luis Portell - "Schmidt" Diego Monje - "Johann" Emilio Pajaz - "Carita" María de Rosa - "Lofia" Rosita Torrente - Maestro director Eugenio Bigot - Regidor de escena Augusto Lardiz - Maestro de Coro José Huguet - Decorados de E. Jiménez, de Melián - Vestuario H. Cornejo de Madrid. Corresponde a 20: de Propiedad y alons a noches. La representación ha empeado a las 22 terminando a las 1.05 de la madrugada. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona.

Advertencia al Vicepresidente Dr. Barón de Fuell del incidente promovido por la orquesta en la función de ayer noche al final del acto 3º.

(no free) Se pide a la Agencia entregar los condonatorios de Junta general extraordinaria

quedan establecidas las condonatorios para ser entregados a la agencia para su reparto.

Jueves

31

Entregadas a la agencia la boletería 798 entradas conteniendo los condonatorios de Junta general para su reparto.

Pagados a los empleados permanentes la nómina del mes actual.

El Vicepresidente Dr. Barón de Fuell firma un talón de importe 165.000 pesetas, para el pago de entrevistas a la Compañía y una solicitud judicial permitida para la

celebración de Junta general extraordinaria el dia 8 de enero próximos.

Presentado en el Registro de la Junta la memoria de la solicitud de Junta general extraordinaria.

Por la tarde ensayos la orquesta y el coro, y por la noche la orquesta solamente.

## Enero 1954

Viernes

Viernes

1<sup>o</sup>

### Faust

Zarzuela 12<sup>o</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 17, 18 y 19 de Diciembre, excepto el rol de "Faust" que ha sido interpretado por el tenor Aldemir Missiani. Corresponde a 12<sup>o</sup> de Propiedad y alonso a tardes. La representación ha empezado a las 16:45 terminando a las 20:55.

Sábado

2

### Werther

Nº 23

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del dia 30 de Diciembre. Corresponde a 23 de Propiedad y alonso a noches. La representación ha empezado a las 22 terminando a las 1 de la madrugada.

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana por cuenta de la Empresa.

Por la tarde ensayo la orquesta y coro

Domingo

3

### Don Gil de Alcalá

Zarzuela 13<sup>o</sup>

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 25 y 27 de Diciembre, excepto el rol de "Don Gil de Alcalá" que ha sido interpretado por el tenor Pablo Lissif. Corresponde a 13<sup>o</sup> de Propiedad y alonso a tardes. La representación ha empezado a las 17:30 terminando a las 21:15.

A causa de una fuerte afección el tenor Juan Orive ha sido substituido por Pablo Lissif, motivo dando un retraso en comenzar la representación.

Por la noche ensayo de artistas en el escenario el piano

Lunes

4

Pagado a la Empresa 165.000 pesetas importe de los enlocamientos correspondientes a los funciones celebradas los días 29 y 30 de Diciembre y 1, 2 y 3 de Enero a razón de 33.000 pesetas por función.

Por la tarde ensayo de artistas en el escenario el piano, y por la noche ensayo de orquesta y coro

Martes

5

A las 10 horas se reúnen en la Sala de Juntas los señores Barón de Guell, Presidente, Beato delegado acompañado de un ingeniero, Murat e Iglesias para un examen de impresiones sobre